Exhibitions
conjugales

par Hervé Gratiano

Marianne, la quarantaine épanouie, plaît aux hommes – à son mari, ainsi qu’à tous les autres. Et comme son mari adore la voir prendre son pied avec un autre, ou tient à ce qu’elle lui raconte ses plaisirs par le menu, tout roule... D’ailleurs, Marianne, qui a besoin de faire du sport, roule à vélo en compagnie de Jeannot, le meilleur ami de son mari... elle pratique aussi la pétanque, la natation, la randonnée... et toujours un homme la colle par-derrière pour l’assister... avec la complicité du mari.

PROLOGUE

L’heure est venue pour moi de prendre la plume. Certains d’entre vous me connaissent déjà. Mon mari Hervé a déjà conté quelques-unes de nos aventures érotiques. Aujourd’hui, je souhaite m’exprimer à mon tour pour vous donner un autre éclairage : le point de vue féminin sur nos expériences. Mais avant de regarder à travers l’autre bout de la lorgnette, je me dois de me présenter à ceux qui vont me découvrir au fil des lignes.

Je me nomme Marianne. J’ai la quarantaine, je vis avec Hervé dans la région Rhône-Alpes, dans une charmante maison. Le petit village qui l’abrite, bien que proche de la capitale des Gaules, a su garder son authenticité et son caractère rural. Nous vivons à la campagne, certes, mais peu de temps nous suffit pour « aller à la ville ». J’élève nos enfants pendant qu’Hervé court le monde pour son travail. Bien qu’ils grandissent vite, ils ne sont pas encore indépendants, et ça m’occupe une grande partie de la journée. Mais je dois avouer que j’ai maintenant plus de temps libre dans la semaine, pour penser à moi, trouver des occupations moins « maternelles ».

Même si Hervé trouve que je suis toujours la plus belle (c’est, en tout cas, ce qu’il me dit), les années passées en qualité de maman, et les années tout court ont modifié ma silhouette. Mes seins sont attirés par la gravité : mes deux belles oranges, qui n’ont jamais eu besoin de soutien-gorge pour tenir ferme en toute circonstance (je continue d’ailleurs à m’en passer la plupart du temps), auraient une fâcheuse tendance à vouloir se transformer en poires. Mes hanches s’arrondissent trop vite à mon goût. Mes fesses aussi deviennent plus charnues. Elles n’en ravissent que davantage Hervé, quand je les exhibe devant lui, mises en valeur par un string en dentelle noire. Heureusement que j’étais une grande sportive. Même en ayant réduit la dose, cela m’aide à lutter contre le poids des années.

Seul mon visage semble vouloir rester toujours aussi jeune. Sa forme ovale, mon petit nez, mes joues rosées, mon sourire coquin me donnent encore une allure jeune, que j’entretiens par ma coupe de cheveux.

Mais voilà, si je veux continuer à donner le change, je dois surveiller mon corps. C’est pourquoi j’ai décidé il y a deux ans de reprendre une activité physique. Je me suis inscrite dans un club de natation ; j’ai ressorti mon VTT du garage. Finie, la mère au foyer qui ne bouge plus, sauf en faisant le ménage. Je reprends le dessus.

CHAPITRE PREMIER

On se lance

Pour la piscine, pas de problème. Tout est planifié suivant le créneau choisi lors de l’inscription. Eté comme hiver, l’activité est régulière et continue. Pour le VTT, par contre, c’est plus délicat. Le temps n’est pas toujours idéal. Il faut trop chaud, trop froid, trop mouillé, trop tout... Il fallait donc que j’arrive à me motiver. Rouler avec Hervé et les enfants le week-end est motivant, mais faire du vélo toute seule, c’est moins évident, surtout dans les bois ou en pleine campagne. On ne sait jamais sur qui on va tomber, surtout à l’automne, au moment de la chasse.

J’avais donc du mal à m’y mettre. Hervé se moquait de moi. Les bonnes résolutions seraient vite oubliées, et la bicyclette irait reprendre la poussière au garage... J’avais quand même roulé avec lui pendant les vacances de Pâques. J’avais repris du muscle, et les sorties étaient moins douloureuses, surtout pour mes fesses. Mais depuis la rentrée des classes, c’était moins facile.

Un samedi, nous avons passé la journée chez des voisins qui fêtaient l’anniversaire de leur fils. L’anniversaire n’était qu’une excuse pour faire la fête à l’extérieur après un printemps pluvieux, qui nous avait obligés à rester enfermés. Une bonne partie du hameau était invitée. Il faisait déjà chaud pour la saison. La hausse des températures a naturellement entraîné un intérêt pour le pastis et les glaçons de l’apéritif, puis pour le rosé frais qui accompagnait le barbecue. Après le repas, nous avons enchaîné avec la traditionnelle partie de pétanque, même si dans le coin, certains préfèrent la lyonnaise. Les équipes se sont formées. Les capitaines, Jeannot, notre voisin, et son fils ont consciencieusement réparti les présents, prenant soin de séparer les couples, et répartissant de façon homogène les femmes qu’ils considèrent toujours comme des handicaps.

La partie a commencé sur un boulodrome impeccablement entretenu. Les feuilles des quelques arbres qui bordaient la piste de terre battue n’avaient pas encore atteint leur maturité. Ils ne suffisaient donc pas à nous protéger du soleil qui chauffait. Les bières, qui devaient rafraîchir les joueurs, avaient plutôt l’effet contraire : elles échauffaient les esprits.

La plupart des hommes se retrouvèrent torse nu, exhibant leur blancheur hivernale. En short, ils pouvaient respirer, contrairement à nous, les femmes, qui devions rester engoncées. Heureusement, j’avais écouté Hervé. A sa demande, j’avais mis ma robe bleue très ample. Boutonnée sur le devant, elle possède un décolleté en V soutenu par deux fines bretelles. Je supportais donc sans trop de mal la chaleur. Par contre, la robe n’était pas adaptée au jeu de boules. Dès que je me penchais pour lancer, c’est-à-dire chaque fois que c’était mon tour, mon décolleté bâillait, offrant une vue plongeante sur mes seins, libres de toute entrave. Je me concentrais néanmoins sur le jeu, faisant comme si de rien n’était, espérant que ça passerait inaperçu.

Jeannot, notre voisin préféré et fin renard, remarqua très vite le détail en question. Résultat : il ne me lâcha plus de toute la partie ! Dès que c’était à moi de jouer, il était à mes côtés.

— Joue à gauche. Essaye de t’appuyer sur la boule jaune. Attention à droite, c’est très roulant. Essaye de plomber...

Ses conseils allaient bon train, et je sentais son regard insistant dans mon décolleté. Il faisait déjà chaud, mais les décharges d’adrénaline ne faisaient qu’activer ma circulation sanguine, augmentant encore ma température. Sur ma peau, de fines gouttelettes de sueur se formaient, avant de glisser entre mes seins qui bougeaient au rythme de ma respiration. Jeannot en profitait même pour me prendre par les hanches, afin de me placer comme il faut.

La température baissait enfin. Nous avons gagné la partie de pétanque : nouveau prétexte à arrosage en règle. Nous nous sommes assis pour discuter à l’ombre claire des arbres, puis les voisins sont repartis. Au bout d’un moment, nous étions devenus les derniers invités. J’étais en pleine discussion avec Christine, la femme de Jeannot, et sa belle-fille.

Jeannot a rempli des verres de sangria en guise d’apéro du soir. La lumière baissait ; la fraîcheur s’installait. Les hommes ont allumé de grandes torches à huile, les ont placées autour de la table; nous sommes passés à table. Hervé s’est assis à côté de Christine ; comme par hasard, je me suis retrouvée à côté de Jeannot, en bout de table. Sous la nuit étoilée, le vin coulait à flots et mettait de la couleur dans les discussions. Les rires partaient pour un rien ; l’ambiance était bon enfant. Nous avons parlé de choses et d’autres, avant que la conversation en vienne au sport.

— Marianne a repris la piscine depuis le mois de septembre, a annoncé Hervé.

— Ça m’aide à garder la forme, et à ne pas prendre trop de formes ! ai-je ajouté.

— Mais tu es très bien comme ça ! a lancé Jeannot. Je n’aime pas les femmes sans formes comme les mannequins d’aujourd’hui. Pas de poitrine, pas de hanches. On sait plus où mettre les mains !

Et sa main se posa sur ma cuisse dans l’obscurité de la table. Personne ne remarqua son geste. Je repoussai sa main, mais il revint à la charge, la mit sur mon genou, plus fermement. Je ne faisais plus un geste, de peur qu’on remarque ce qui se passait. L’alcool faisait son effet. J’espérais que le voisin allait se calmer ; je ne voulais surtout pas l’exciter.

— Tu as raison, fit Hervé. Mais moi, je n’aime pas non plus les chairs trop flasques. Le type « Américaine élevée au cheeseburger et au Coca-Cola », avec des plis et des replis, ça m’excite pas.

— C’est sûr ! Il faut une belle poitrine au-dessus d’un petit ventre et d’un beau cul bien rebondi !

— De toute façon, il n’y a que ça qui vous intéresse, vous, les hommes, intervint Christine. Et tu y vas à quelle heure ? me demanda-t-elle, ramenant la discussion à son sujet d’origine.

— Tous les samedis de dix heures à midi. Et je peux te dire que c’est pas de tout repos.

Pendant ce temps, discrètement, Jeannot me caressait le genou. Il s’était penché vers moi, essayant de plonger son regard dans mon décolleté. Il ne voyait rien à cause du manque de lumière, et ça avait l’air de l’agacer.

— Elle veut également reprendre le vélo, mais là, c’est plus dur. Elle manque de motivation, ajouta Hervé.

— C’est pas ça, mais je ne veux pas y aller seule.

— Une femme seule dans les bois, c’est risqué. Je suis d’accord avec toi, renchérit Christine.

— Ce qu’il te faut, c’est quelqu’un pour rouler avec toi.

Hervé regardait avec insistance mon voisin de table, dont la main était revenue sur ma cuisse. Il lui tendait la perche.

— Moi, je veux bien servir de garde du corps, intervint Jeannot. Je vais faire du vélo au moins deux fois par semaine. Je peux donc t’emmener sans problème.

— Non, je vais te ralentir : tu es trop fort pour moi.

— Ça me fera une séance de décrassage. Alors, on commence quand ?

— Tu pourrais commencer lundi ? demanda Hervé.

— Lundi, je ne peux pas, j’ai un rendez-vous.

— Soit ! Alors OK pour mardi matin !

— Mais il y a les enfants à emmener à l’école !

— Tu les poses pour huit heures trente, et ensuite, tu dois y être pour onze heures et demie. Tu peux donc faire deux heures de VTT avec Jeannot de neuf à onze. Ça te laisse encore une demi-heure pour prendre ta douche.

— OK, conclut Jeannot. Départ mardi matin neuf heures. On fera un tour dans les marais pour commencer. C’est tout plat.

Sa main, qui avait encore monté, massait les muscles de ma cuisse. Je tentai de la repousser encore une fois en changeant de position sur ma chaise. Je croisai les jambes. Mais dans le mouvement, le pan de ma robe tomba, découvrant toute ma cuisse. Jeannot n’avait rien vu, mais sa main ne s’y trompa pas. Il eut l’air satisfait de ce nouveau contact, plus soyeux que celui du coton. La conversation changea d’un coup grâce à Jeannot, qui se lança dans une série de blagues graveleuses. Pendant qu’il parlait, sa main recommençait à monter le long de ma cuisse. Je tentai de la repousser encore une fois, mais il se cramponnait. Je cédai. L’heure avait tourné ; nous n’allions pas tarder à rentrer. Je lançais des regards à Hervé pour lui faire comprendre qu’il fallait rentrer. Jeannot avait atteint la soie de ma petite culotte. Il passa son doigt sur le tissu que tendaient mes chairs intimes. Hervé, enfin, me fit signe qu’il avait compris !

— Bon, on va vous laisser. Merci pour tout, c’était vraiment super.

Ouf ! Il était temps. Jeannot était en train de passer son doigt sous l’élastique pour atteindre mes petites lèvres, que ses caresses avaient rendues toutes molles et toutes moites.

Je me suis levée, remettant en place les pans de ma robe. J’ai embrassé Christine en la remerciant encore de cette journée. Je me suis approchée de Jeannot pour lui faire la bise, mais il m’a saisie aux hanches, s’est collé à moi.

— Bonne nuit, sucre d’orge, m’a-t-il murmuré, fais de beaux rêves.

Puis à haute voix, il a ajouté :

— A mardi, neuf heures, à vélo.

— C’est ça, bonne nuit à tous.

Nous sommes rentrés à la maison. J’ai couché les enfants, puis je suis allée prendre une douche afin de nettoyer toute la poussière et la transpiration de la journée. J’ai ôté ma robe, qui alla directement au bac à linge sale. En retirant ma culotte, j’ai constaté que les attouchements de Jeannot m’avaient plus retournée que je pensais. Une auréole foncée maculait le fond de ma lingerie, preuve que mon émoi n’était pas feint. Je me lavai rapidement, passai ma nuisette, partis rejoindre Hervé sous la couette.

Mon mari vint se blottir contre moi, m’embrassa tendrement en me souhaitant une bonne nuit. Il posa sa main sur mes seins comme il le fait chaque soir, avant de partir rejoindre Morphée et ses bras accueillants. Allongée sur le dos, les yeux fermés, je repensais à Jeannot. Quelle audace il avait eue, ce soir ! L’alcool l’avait changé, lui d’habitude si serviable, si galant, attentionné. Je ne l’avais pas reconnu.

Je repensais surtout à ses doigts sur ma chatte. C’était la première fois depuis mon mariage qu’un autre homme qu’Hervé posait ses doigts sur mon sexe, à part bien sûr les différents gynécologues qui m’avaient examinée. C’est en repensant à cette fin de repas que je sombrai à mon tour dans un profond sommeil peuplé de rêves érotiques.

Le Mardi suivant, j’ai préparé les enfants pour l’école. En sortant de la maison, j’ai constaté que les volets des voisins étaient encore fermés. Jeannot aurait donc oublié sa promesse et son tour de vélo. Cela me rassura : j’avais une appréhension depuis le samedi soir.

Je conduisis les enfants à l’école, puis revins à la maison. Quelle fut ma surprise quand, en arrivant, je découvris Jeannot en tenue, le vélo à la main, devant la porte ! Je rentrai la voiture dans la cour, que j’avais laissée ouverte le temps de faire l’aller-retour.

— Salut Marianne. Comme tu vois, je suis à l’heure.

— Salut Jeannot. Je pensais que tu avais oublié.

— Une promesse est une promesse, surtout pour toi, sucre d’orge.

— Je ne suis pas prête. Il faut que j’aille me changer.

J’avais dit cela sans m’en rendre compte. Les derniers mots de Jeannot résonnaient encore dans ma tête. « Sucre d’orge. » Il n’avait donc pas oublié la soirée de samedi.

— Pas de problème, j’ai tout mon temps.

J’ai ouvert la porte de la maison ; Jeannot est entré à ma suite, après avoir laissé son vélo contre le mur du garage. J’ai laissé le visiteur dans l’entrée, n’ayant qu’une peur, qu’il me suive dans la chambre.

Je me suis mise nue très vite. J’ai passé un string de coton plus adéquat pour le sport que la dentelle. J’ai mis un soutien-gorge, me sentant soudain comprimée dans le sous-vêtement. Décidément, je ne m’y ferais jamais ! Quand on a goûté à la liberté, c’est dur de changer. J’ai piqué un cuissard de vélo à Hervé et un T-shirt technique qui laissait passer la transpiration. J’ai mis par-dessus un sweat-shirt, car il faisait frais dehors. J’ai rejoint Jeannot. Nous sommes sortis par le garage après que j’ai récupéré mon VTT.

Nous avons pris la direction des marais, roulant côte à côte. La conversation s’est engagée ; j’ai retrouvé mon voisin comme je le connaissais, aimable et souriant. Après quelques kilomètres, le soleil a commencé à chauffer. Je me suis arrêtée pour enlever mon sweat. Le frottement de mon string sur les lèvres de mon sexe et sur mon périnée commençait à m’irriter, mais je ne pouvais pas le retirer. La prochaine fois, il faudrait que je trouve autre chose à mettre. Jeannot en a profité pour boire un coup. Nous avons roulé ensuite plus d’une heure, puis d’un seul coup, la fatigue s’est fait sentir. Nous arrivions à l’intersection de deux chemins. Je me rappelais avoir pris celui de gauche avec Hervé. Il nous éviterait pas mal de kilomètres. Jeannot allait s’engager à droite.

— Attends, Jeannot. Je commence à en avoir plein les jambes. Prends plutôt à gauche, c’est plus court.

— A gauche ! Mais c’est un cul-de-sac !

— Non, on est passés par là l’autre jour avec Hervé.

— C’est bizarre, il me semblait pourtant... mais si tu le dis, je te suis, mignonne.

Je suis donc passée devant. J’en profitai également pour réduire l’allure. Depuis le début, je suivais Jeannot et son rythme soutenu. Le chemin de tracteur courait entre les parcelles de blé et de maïs. Il traversa ensuite un petit bois. L’ombre me fit le plus grand bien. Mais à la sortie du bois, le chemin débouchait dans un grand champ. Les traces s’arrêtaient là. Plus de chemin.

— Il me semblait bien que c’était sans issue, me dit Jeannot.

— Je suis sûre qu’on a pris ce chemin l’autre jour, répondis-je. Il doit reprendre de l’autre côté du champ.

Joignant le geste à la parole, je poursuivis difficilement dans l’herbe haute du champ. Arrivée de l’autre côté, rien. Pas de chemin non plus.

— Attends, j’ai une carte, dis-je à Jeannot.

Je mis pied à terre, gardant le vélo entre les jambes. J’ouvris la sacoche accrochée au cadre, en sortis une carte de la région. Grâce à la précision de la carte, on devrait voir si mon chemin existait ou pas. J’étais en train de la consulter, quand je sentis la main de Jeannot sur ma hanche.

— Alors, comme ça, tu m’entraînes dans des coins perdus !

Je n’eus pas le temps de réagir ; sa main prit mon sein.

— Arrête, qu’est-ce que tu fais ? Ça ne va pas, non ?

Je repoussai sa main gauche, mais sa droite descendit, me palpa le cul avec douceur.

— Te voir toute la journée ne m’a pas suffi. Il faut que je touche tes seins. Allez, juste un peu !

Il se rapprocha, ramena sa main sur mon sein, alors que sa bouche se posait dans mon cou pour y déposer un baiser. Je tentai de le repousser, mais sans grande conviction. Il dut sentir que ma garde faiblissait. Il se pencha davantage. Ses lèvres trouvèrent les miennes. Sa main changea de téton. Sa main accrochait le tissu synthétique de ma tenue, pourtant pas sexy pour deux sous.

— Arrête, je ne veux pas.

— On est juste tous les deux. Personne ne saura.

— Un jour, quelqu’un saura. Je ne peux pas faire ça à Christine.

Je ne parlais pas d’Hervé : je le connaissais. Quand il apprendrait la chose, il serait tout excité. Mais je ne voulais pas rompre la liaison que nous avions avec le couple ami. Il y a tellement de problèmes de voisinage. Nous avions la chance de ne pas vivre ces problèmes, je ne voulais pas briser tout ça pour une aventure.

Mais Jeannot continuait son exploration. Il passa la main sous mon T-shirt, tâta mes nichons à pleine main. De l’autre, il continuait ses caresses sur mes fesses. Il passa sa main sous l’élastique du short, caressa la peau que laissait nue le string.

Au bout d’un moment, enfin calmé, il se pencha vers moi.

— Allez, un dernier pour la route.

Il m’embrassa tendrement, puis retourna à son vélo.

— Allez, on rentre, on prend l’autre chemin. Il est sûr, celui-là. Sinon, tu vas être en retard pour l’école.

Je suis arrivée éreintée à la maison. Jeannot m’a fait la bise comme d’habitude, puis m’a lancé :

— A mardi prochain.

Je n’ai pas eu le temps de répondre : il avait déjà enfourché son vélo pour faire les derniers mètres qui le séparaient de sa maison. J’ai pris une douche à toute vitesse, je suis partie pour l’école. La journée a repris son cours normal. Le soir, quand Hervé est allé prendre sa douche, il a remarqué mes vêtements (ou plutôt les siens) dans la salle de bains.

— Tu as été faire de vélo aujourd’hui ?

— Oui, comme prévu, avec Jeannot.

— Super ! Vous avez roulé longtemps ?

— Presque deux heures. D’ailleurs, je suis crevée.

— Et vous êtes allés où ?

Je racontai alors notre parcours à Hervé qui connaît tous les chemins du coin pour les avoir faits soit en vélo, soit en courant. Arrivé au passage du champ, il me fit lui-même la remarque :

— C’est un cul-de-sac, ce chemin.

— Ouais ! Maintenant, je sais. Il arrive dans un champ.

— Et en plus, c’est désert par là. Vous vouliez faire des bêtises, tous les deux, c’est ça, hein !

— Justement, Jeannot en a profité pour me peloter.

— C’est pas vrai !

— Il m’a peloté les seins, tripoté les fesses, m’a même embrassée.

Hervé sortait juste de la douche. Son intérêt pour mon aventure ne tarda pas à devenir visible : bite à l’horizontale.

Il se rapprocha de moi, engloba avec sa main un de mes seins.

— Il t’a touchée là ?

— Oui.

Caressant avec l’autre main mon postérieur.

— Et là aussi, il t’a touchée ?

— Oui. Là aussi.

— Allez, raconte-moi tout en détail.

Alors que je racontais, Hervé me posait des questions, voulait toujours plus de détails. Il en profita pour me déshabiller. Je fus nue en trois mouvements. Il me coucha sur notre lit, remonta mes jambes sur mon ventre, me pénétra d’un coup.

— Et la prochaine fois, tu lui offriras ça ?

— Que tu es bête, ma chatte n’est que pour toi ! C’est notre jardin secret, à tous les deux.

J’entendais le bruit de la télévision au salon, les enfants qui riaient. Ils pouvaient monter à tout moment. Mais cela n’empêcha pas Hervé de me baiser longtemps. Mon excitation était plus intense que d’habitude ; je jouis très fort, alors que mon mari m’aspergeait le visage de son foutre. J’étais bonne pour une nouvelle douche. Je le rejoignis plus tard à table pour dîner en famille, les joues encore rouges de nos ébats.

CHAPITRE II

Pause pipi dans les bois

La semaine suivante, Jeannot était au rendez-vous à neuf heures pour notre sortie hebdomadaire. De peur qu’il ne recommence, j’avais pris la décision de ne plus faire de halte. Il ne tenterait rien en roulant. Ce qui fut le cas. La sortie se passa sans problème, même si je souffrais pour suivre la cadence. Nous avons donc pris nos habitudes, et toutes les semaines, nous faisions notre petit tour. Les parcours ont quitté la zone plate des marais pour attaquer celle des collines, avec leurs nombreuses côtes et descentes. Ce fut difficile au début, mais je m’y suis faite, et je suivais toujours Jeannot sans broncher de peur qu’il ne me propose une petite pause.

Un samedi, en partant faire des courses, Hervé et moi avons croisé nos voisins. Nous avons échangé des banalités.

— Marianne, me lança Christine, les gens parlent, au village. Depuis que tu roules avec Jeannot, les langues se délient. Les gens se demandent ce qu’un gars comme lui fait avec une petite jeune comme toi.

— Merci pour la petite jeune, mais quand même.

— Ben quoi, tu pourrais presque être sa fille.

Cette remarque me fit réfléchir. C’est vrai qu’il pouvait être mon père !

— Et puis, d’ailleurs, on ne fait que du vélo.

Comme prise en faute, je me défendais.

— C’est des jaloux, intervint Hervé. Voir ton homme avec une belle femme... ils voudraient bien être à sa place. Moi, je fais confiance à Jeannot.

— Pareil pour moi. Ce n’est pas moi qui irais lui faire des reproches. C’est un grand garçon, non ?

Jeannot ne disait rien, mais n’en perdait pas une miette. Il s’était bien rendu compte que mon mari et sa femme venaient sans le vouloir de lui donner carte blanche. Il avait leur bénédiction pour aller plus loin avec moi.

La discussion en est restée là.

En arrivant à la grande surface de sport, nous nous sommes dirigés vers le rayon cycles. Il y avait un large choix de vêtements spécialement conçus pour le VTT, allant de la tenue chaude à celles beaucoup plus légères pour l’été. Hervé m’a aidée à en choisir quatre : deux pour les temps froids du printemps, deux autres pour la belle saison.

Nous nous sommes dirigés vers les cabines d’essayage. Le choix de la tenue d’hiver a été rapide. J’ai opté pour une tenue noir et bleu roi. Le fuseau très moulant avec un rembourrage au niveau de l’entrejambe évitait le mal aux fesses. La veste à fermeture Eclair comportait plusieurs poches dans le dos afin de contenir du ravitaillement. Pour la tenue d’été, le choix a été plus compliqué. En effet, le tissu étant moins épais, l’impression du tissu moins design, le rembourrage faisait penser à une couche-culotte. Ce n’était pas super, ni très féminin.

Hervé me demanda de rester dans la cabine un moment, puis il revint avec une tenue de course à pied beige et orange. La brassière laissait libres les épaules et le ventre. Elle permettait de se passer de soutien-gorge. Le cuissard mettait bien en valeur mes cuisses et mes fesses qui avaient recommencé à prendre des formes sensuelles grâce à l’exercice.

— Ça te va parfaitement, fit Hervé. Par contre, on ne voit que ta culotte en dentelle. Il faudra mettre un string.

— Avec un string, j’ai le minou tout irrité !

— Alors, il ne faut rien mettre. Essaye pour voir.

J’ai retiré la tenue, fait glisser mon sous-vêtement, remis le cuissard. Ça me faisait une seconde peau. Le tissu mettait en valeur le bombé de ma chatte, dessinait mes lèvres, s’insérait dans ma raie fessière.

— Impeccable !

Hervé était enchanté du résultat. Moi, de mon côté, je pensais à Jeannot. Cette tenue risquait fort de l’exciter, lui aussi...

Le mardi suivant, j’étrennai donc ma nouvelle tenue. Comme convenu, le temps étant frais le matin, je passai mon T-shirt sur la brassière. J’avais mon casque et mes lunettes de soleil. Je mis sur mes épaules un camel-bag, un de ces petits sacs à dos qui contiennent une poche d’eau avec un tuyau, ce qui permet de boire en pédalant. Il commençait à faire chaud. Je ne voulais pas me déshydrater, et en plus, il faut boire pour éliminer, non !

Un regard dans la glace avant de descendre au garage prendre mon vélo. J’avais l’air d’une vraie pro. Je rejoignis Jeannot devant la maison. Il m’inspecta de haut en bas, puis de bas en haut.

— On dirait une vraie championne. Super, la nouvelle tenue.

— C’est Hervé qui m’a payé tout ça. Il en avait marre que je lui prenne toujours son cuissard.

— Il a bien fait. En plus, c’est beaucoup plus féminin comme tenue. Ça te met en valeur !

Il avait dit ça avec un sourire en coin, sans quitter des yeux le haut de mes cuisses. Je n’ai rien répondu ; nous sommes partis. Jeannot m’a laissée passer devant, pour me suivre roue dans roue. Au bout de quelques centaines de mètres, alors qu’on quittait la route principale, il vint à ma hauteur.

— Vraiment beau, ton short. Je vais rouler plus souvent derrière toi. Comme ça, je pourrai admirer ta croupe tendue.

La journée commençait fort. Il se rapprocha encore de moi, posa sa main sur mes fesses.

— Et en plus, c’est tout doux !

Surprise, je fis un écart.

— Arrête, je vais me planter !

Il retira sa main ; nous poursuivîmes le chemin, moi devant, Jeannot suivant de près, de très près. La journée était vraiment belle, le soleil commençait à chauffer. Après une montée pleine de cailloux, je me mis à suer. Ma nouvelle tenue évacuait la transpiration, mais je sentais quand même le tissu coller à ma peau. Des gouttes coulaient sur mon ventre. J’enfournais l’embout de mon tuyau, buvais à grandes gorgées. Le liquide qui coulait dans ma gorge me faisait du bien, mais peu de temps après, j’avais toujours aussi soif. Je réalisais alors que ma soif était surtout due à la boisson énergétique que j’avais mise dans le camel. Nous l’avions acheté en même temps que les vêtements. A force de boire, ce qui devait arriver arriva. Il fallait que je m’arrête pour faire pipi. J’étais toujours devant. Je ne pouvais donc pas m’arrêter discrètement. Je prenais donc mon mal en patience, essayant de penser à autre chose. Une côte se profila devant nous, avec un passage plus technique. Sous l’effort, mes sphincters se relâchèrent, libérant une goutte d’urine. Il fallait que je m’arrête, et vite, sinon j’allais m’inonder !

En haut de la montée, je serrai à droite, fis signe à Jeannot de passer.

— Il faut que je m’arrête. Continue doucement, je te rejoins dans deux minutes.

— Non, c’est bon, je vais t’attendre.

Il se gara à côté de moi. Je descendis de vélo.

— Tu me le tiens, je me dépêche.

Je lui confiai mon VTT, puis sortis du chemin pour me mettre à l’abri des buissons. Je jetai un œil à Jeannot. Il était toujours sur le chemin, m’attendant sagement. Je remontai légèrement mon T-shirt, fis descendre mon short le long de mes cuisses humides de transpiration. Le tissu collait ; je dus me tortiller pour arriver à atteindre les genoux. J’écartai les pieds, me baissai. Mon urine jaillit avec force. Il était temps ! J’avais à peine commencé, quand j’entendis un bruit derrière moi. Jeannot était là ; il me regardait pisser, l’œil lubrique.

— Beau spectacle !

Tout en parlant, il baissa son short, fit jaillir une bite épaisse, sur laquelle des veines bleutées palpitaient.

— Après tout, tu as raison. Pause pipi pour tout le monde !

Il me faisait face. Tout en pissant à son tour, il regardait ma source qui n’en finissait pas de couler. Je voulais m’arrêter, mais cela m’était impossible. Le jet ne tarissait pas. Il finit avant moi, secoua son morceau, puis se rapprocha de moi. Il me passa une main sur le cul.

— Tu as vraiment la peau douce.

— Laisse-moi pisser tranquille, Jeannot, dis-je, sachant très bien au fond de moi qu’il n’en ferait rien.

— Depuis le temps que je te regarde, j’ai envie d’en voir plus. Donc, j’en profite.

Il continuait à secouer son sexe, bien que la dernière goutte soit tombée depuis belle lurette. Sa pine se dressait devant mes yeux.

Mon jet d’urine venait de se tarir. Je me secouai rapidement, me relevai. Je tirai le short vers le haut, mais il ne glissa pas plus qu’à la descente. Cela permit à Jeannot de poser ses mains sur mon fessier, de m’attirer vers lui. Je me rétablis comme je pus en resserrant les pieds. Ma poitrine se plaqua sur son torse, alors que son sexe gonflé butait contre le haut de ma chatte. Si la transpiration avait empêché mon short de remonter, elle se révéla un super lubrifiant – et son pieu se planta sans effort entre mes cuisses !

Je sentais palpiter sa pine sur mes grandes lèvres, alors qu’il massait les globes jumeaux de mon cul. Il plaça ses lèvres au creux de mon cou, y déposa des baisers chauds. Je posai mes mains sur ses hanches, essayant de le repousser.

— Non, arrête, il ne faut pas faire ça. Je ne veux pas d’histoires avec Christine.

Ma bouche disait une chose, mais mon corps faisait l’inverse ; je n’arrivais pas à me détacher de lui. Ses mains remontaient au creux de mon dos, puis redescendaient le long de mon sillon fessier. Il m’écartait les fesses, faisait bâiller mon anus. Ma tension nerveuse était au plus haut, et comme une adolescente, je jouis d’un seul coup, en tendant tous les muscles de mon corps. Alors, soudain, Jeannot se recula pour projeter sur mon ventre de longues traînées blanchâtres. Il m’embrassa ensuite à pleine bouche, sa langue se mélangeant avec la mienne. Puis il jeta :

— Allez, on continue, sinon tu seras en retard pour l’école.

Il se rajusta, alors que je m’essuyais avec un mouchoir en papier.

Nous reprîmes la route ; nous avons roulé encore un bon bout de temps avant de rentrer.

Ce soir-là, j’aurais voulu en parler avec Hervé, mais il rentra tard, alors que je dormais déjà.

CHAPITRE III

A la piscine

Comme je l’ai dit plus haut, j’avais repris la piscine en parallèle au vélo. J’allais nager tous les samedis matin. Le cours regroupait une majorité de femmes de tous âges. Il faut dire que le groupe était animé par un maître nageur qui en faisait rêver plus d’une. La trentaine, il cachait sous ses longs cheveux blonds un visage carré, hâlé tout au long de l’année. Ses muscles bien dessinés tendaient le tissu de son T-shirt blanc. Son uniforme était complété par un petit maillot de bain noir, qui en disait long et lourd sur sa virilité. Pour compléter son look de surfeur venu d’Hawaï, il était toujours très cool, bien que très exigeant. Les filles ne rechignaient jamais quand il ajoutait quelques longueurs, alors que nous en avions déjà plein les bras et les jambes. Les rares hommes du groupe avaient renoncé à draguer depuis longtemps ; ils passaient les séances à nager sans discuter, alors que les bavardages allaient bon train du côté du sexe opposé.

Certaines nageuses faisaient même les yeux doux au moniteur depuis le début des cours, se déhanchant devant lui en arrivant sur le bord du bassin, ou laissant leur maillot mouler leurs formes gracieuses dès qu’elles sortaient de l’eau. Mais il faisait toujours celui qui n’avait rien vu, plaisantant avec tout le monde, sourire charmeur aux lèvres. Il encadrait également d’autres groupes de nageurs, dont un groupe d’enfants dont faisait partie mon fils aîné. Et à ce titre, il était également très bien vu, car il se comportait avec eux comme un grand frère.

Le samedi suivant, la piscine devait être fermée pour l’entretien du bassin principal. John-Edouard, tel était son prénom, s’est arrangé pour avoir le bassin le vendredi soir, en fin de soirée. Je ne me sentais pas courageuse pour venir nager à neuf heures du soir, mais cela me faisait vraiment du bien, et je n’ai pas voulu rater la séance. D’autres, par contre, ont laissé tomber. C’est à huit que nous avons commencé le cours – que des femmes. Cette fois, pas de bousculade dans les lignes d’eau. C’était un vrai régal. Seule contrainte, étant le dernier groupe de la journée, nous avons dû retirer le matériel. Retrait des lignes d’eau, rangement des planches et autres accessoires. Tout en travaillant, j’ai parlé à John-Edouard de mon fils. Il lui fallait, en effet, un certificat d’aptitude à la natation afin de partir en colonie à l’été. De fil en aiguille, nous avons parlé de choses et d’autres. Je me suis alors rendu compte que l’heure avait tourné : les autres avaient mis les voiles. Je l’ai donc laissé, à contrecœur, car sa compagnie était très agréable. Je suis allée au vestiaire récupérer mon savon et mon shampooing. Les filles avaient déjà pris leur douche ; les trois dernières finissaient de s’habiller.

— Alors, on drague le prof ? a lancé Daphné.

— Mais non, on parlait de mon fils.

— Avec les yeux que tu faisais, on aurait dit une chatte en chaleur qui fait la belle devant son matou, a renchéri Sandra.

— Vous êtes jalouses qu’il m’ait parlé !

Elles n’ont rien répondu, mais ont éclaté de rire. J’ai fait glisser les bretelles de mon maillot une-pièce le long de mes épaules, puis dénudant mes seins tout flétris par le contact de l’eau, je l’ai fait rouler le long de mes hanches. Je retirais mes pieds du vêtement quand j’ai entendu les autres partir, toujours en grande discussion à propos de John-Edouard.

Je suis entrée dans la douche, un long couloir avec des pommeaux fixés au mur. J’ai appuyé sur le bouton, je suis passée sous l’eau. Après la fraîcheur de la piscine, ça faisait du bien. J’ai pris du shampoing dans ma main, j’ai commencé à me laver les cheveux. Après les avoir bien rincés, j’ai pris du gel douche que j’ai étalé sur tout mon corps. Je me suis frottée méthodiquement, insistant sur mes parties intimes, plus par plaisir que par nécessité. Alors que ma main passait sur les lèvres de ma chatte, j’ai repensé à John-Edouard, aux commentaires des filles dans le vestiaire. Et mon envie de me masturber, seule sous la douche, à dix heures du soir, est devenue trop forte. Mais je devais rentrer...

Alors que je me penchais pour me savonner les jambes, deux mains se posèrent sur mon cul. J’avais oublié que John-Edouard était encore dans les lieux. C’est lui qui avait la garde de la piscine à cette heure-là. Le gardien ayant déjà quitté les lieux, le maître nageur devait passer pour fermer les vestiaires.

— Alors, coquine, on se fait du bien toute seule sous la douche.

Il devait m’observer depuis un moment ; j’étais toute honteuse.

— Mais non ! Je prenais ma douche avant de partir.

— Ce n’est pas comme ça que j’appelle ça, moi. Tu ne préfères pas plutôt un homme pour faire le travail ?

C’était la première fois qu’il me tutoyait. Ses mains ont caressé mes fesses, puis mes hanches. Alors qu’il englobait mes seins, il s’est rapproché de moi, plaquant son pubis contre mon postérieur. Je sentais son désir gonfler dans son étroit maillot noir. Après avoir soupesé mes mamelles, il les a pétries, agaçant les tétons avec l’ongle. Je voulais résister, ne pas faire la fille facile, mais le sentir, là, dans mon dos... Son souffle chauffait ma nuque. J’ai posé les mains sur le mur carrelé devant moi, et je l’ai laissé faire. A cette époque, je n’avais encore jamais trompé Hervé. Il faut un début à tout. Ce fut ce soir-là.

John-Edouard a posé la main sur mon dos, accentuant la cambrure de mes reins. De l’autre, il retira très vite son maillot – preuve qu’il devait quand même avoir pas mal de pratique, dans les douches ou ailleurs. Sa colonne de chair s’est insinuée dans ma raie fessière, puis est venue glisser sur mes grandes lèvres. J’ai écarté les jambes. Lubrifié par le savon qui restait, son membre est entré sans problème dans mon intimité, jusqu’à la racine. Il me remplissait à merveille. Il resta un moment sans bouger en moi. Je sentais, sous la peau très fine de sa verge, son sang taper contre mes parois internes.

John-Edouard a alors entrepris de longs mouvements de va-et-vient, les mains bien accrochées à mes hanches. Ma respiration s’est rythmée sur ses coups de boutoir. J’ai ouvert la bouche pour trouver plus d’air. Tout mon corps ondulait. Mes seins montaient et descendaient sur mon torse, leurs pointes tendues comme des fraises. L’une de ses mains a trouvé mon clitoris après avoir joué un moment avec les rares poils que j’ai conservés sur le mont de Vénus. Il les a légèrement tirés, la douleur ayant comme effet le gonflement de mon bouton rose. Il jouait donc maintenant avec celui-ci alors que sa pine continuait son travail, ramonant mes chairs intimes. Ses attouchements m’excitaient de plus en plus. Je râlais ; j’allais jouir s’il ne ralentissait pas la cadence. Il a dû entendre mes pensées : il arrêta tout soudain. Il me retourna alors, me plaquant sur le mur sous son poids. Il se pencha, prit un sein dans sa bouche, le suça avec avidité. Je lui caressais la tête comme l’aurait fait une mère avec son enfant.

Il se redressa, me prit sous les cuisses, me souleva violemment, me laissant retomber sur son pieu de chair. Je passai mes jambes autour de sa taille afin d’assurer la position, le dos bien calé contre le mur. Dans le mouvement, nous avons dû appuyer sur un bouton : l’eau s’est mise à couler, inondant nos corps. Après quelques minutes, John-Edouard ne parvint plus à retenir la pression ; son foutre inonda ma vulve. Ça libéra ma jouissance ; mon corps se cambra à son tour, tendant tous mes muscles à faire mal !

Après avoir retrouvé nos esprits, le maître nageur me regarda.

— Allez, Marianne. Il faut vraiment partir ; je dois fermer. Et ton mari va s’inquiéter.

— Je me dépêche. Bonsoir John.

Après un dernier sourire, il se retourna pour aller fermer le vestiaire des hommes. Je filai me rhabiller. Ma peau était encore humide, mais je ne pris pas le temps de me sécher. Pour aller plus vite, je passai ma robe directement sur mon corps nu. Je rangeai ma culotte avec mon maillot, ma serviette et mon savon. Je marchai vers la sortie en me brossant les cheveux. Dehors, l’air frais saisit ma cramouille, me donna des frissons. Mais ça me faisait du bien et abaissait la température de mon sexe. En plus, ça ferait plaisir à mon homme en arrivant à la maison. Il adore me savoir nue sous une jupe ou une robe, encore plus quand il n’est pas avec moi.

J’arrivai donc tard ce jour-là. Hervé était devant la télévision, un livre à la main. Ça ne devait pas vraiment l’intéresser. Les enfants étaient couchés.

— Alors, tu as bien nagé ?

— Oui, super. Je suis vannée. Il n’y avait pas grand monde à cette heure-là. Ça fait quand même tard. Et en plus, de faire du sport le soir, je ne sais pas si je vais pouvoir dormir, alors que je suis vraiment à plat.

— Super, si tu n’as pas sommeil. Viens, on va se coucher.

J’avais compris son allusion, mais je ne voulais pas qu’il me découvre encore toute chaude et émoustillée de mon aventure avec John-Edouard.

— Non, je te dis que je suis fatiguée.

Tout en parlant, nous sommes allés dans la chambre. Je retirai ma robe, la faisant passer par-dessus ma tête.

— Et en plus, avec cette tenue, tu voudrais que je te laisse dormir ! Tu sais que tu es craquante comme ça. Imagine que tu tombes en panne en pleine nuit avec juste ta robe, le cul à l’air. Le dépanneur serait content.

Hervé continuait à délirer ; moi, de mon côté, je pensais encore à la piscine.

— Hervé, viens te coucher, j’ai un truc à te dire.

On s’est allongés l’un contre l’autre.

— A la piscine, j’ai parlé avec le prof pour le certificat de la colo. Du coup, je suis partie après les autres et...

J’ai raconté mon histoire à Hervé, qui n’en revenait pas. Je ne savais pas trop comment il allait le prendre, et le ton de ma voix devait exprimer cette crainte. Il voulait que je m’exhibe, soit ; il était encore content quand Jeannot me touchait en faisant du vélo, mais là, il s’agissait d’un beau mâle, et nous avions baisé. Ce n’était plus la même chose. Loin d’être jaloux, Hervé me rassura. Il était depuis toujours content que les autres me désirent. Ce n’était pas un problème du moment que lui était au courant, et que nous en parlions ensuite. Au contraire même, cela renforçait son désir et son plaisir.

Il me le prouva d’ailleurs tout de suite après. Je lui cédai pour me faire pardonner : j’étais vraiment vidée.

Heureusement, nous étions à la veille du week-end.

CHAPITRE IV

Dans la chapelle

L’aventure de la piscine m’a perturbée un long moment. Même si j’en avais reparlé avec Hervé, et si nous avions chaque fois fait l’amour après, je repensais dans la journée aux bras musclés de John-Edouard qui me serraient les hanches pendant que son sexe défonçait mes chairs intimes.

L’été est arrivé ; les séances de piscine se sont arrêtées. Mais cette expérience avait réveillé quelque chose en moi, quelque chose que je cachais au plus profond de mon être. Et une fois le démon réveillé, il fut impossible à calmer.

Quelques semaines après le début des congés d’été, nous sommes partis avec Jeannot pour notre petit tour hebdomadaire. Les enfants étaient en camp d’été, et Hervé au travail. N’ayant pas de contrainte horaire, nous avions décidé de faire un tour plus grand que d’habitude. Nous avons roulé au moins trois heures, alternant plaine et colline, quand le ciel s’est obscurci à l’horizon. Il faisait très lourd, ce jour-là, et l’atmosphère était électrique. Un orage s’approchait. D’un commun accord, nous avons décidé de rentrer afin d’arriver avant la pluie. Plus facile à dire qu’à faire. Il restait encore un bon trajet ; la fatigue commençait à se faire sentir. Les premières gouttes ont commencé à tomber, accompagnées de rafales de vent qui nous coupaient les jambes. Quelques minutes plus tard, nous pédalions sous des trombes d’eau. Nous avons été très rapidement mouillés, je dirais même trempés. Et avec la fatigue, j’ai commencé à avoir froid. Nous approchions d’une petite chapelle toujours très bien entretenue, mais surtout toujours ouverte.

— Jeannot, on s’arrête à la chapelle le temps de laisser passer le plus gros de l’orage.

— OK, je passe devant.

Nous avons jeté plutôt que posé les vélos contre le mur extérieur, et nous sommes entrés à l’intérieur à toute vitesse.

L’eau ruisselait sur nos casques, plaquant mon T-shirt sur mon buste, dessinant le galbe de mes seins A travers la porte ouverte, nous regardions l’eau tomber. Le ciel était noir. Après le soleil de la journée, la température avait chuté d’une dizaine de degrés. D’un seul coup, des grêlons se sont mis à tomber. Après avoir touché le sol, ils rebondissaient, envahissant l’herbe et le chemin. Je tenais mes bras croisés sur ma poitrine afin de conserver de la chaleur, mais je grelottais, et j’avais du mal à ne pas trembler.

— Tu devrais enlever ça, me dit Jeannot, en montrant mon T-shirt, sinon tu vas prendre une bonne crève.

De son côté, il a retiré le sien, exhibant son torse musclé et bronzé par de longues heures de jardinage au soleil. Il a ouvert son sac, en a sorti un T-shirt en coton. Il s’est essuyé avec, puis a extrait un coupe-vent en toile qu’il a enfilé.

De mon côté, j’ai retiré mon T-shirt. Ma brassière était également trempée. Après un moment d’hésitation, je l’ai ôtée également, tournant le dos à Jeannot qui me regardait, son T-shirt à la main. Alors que je sortais mon coupe-vent de mon sac, il s’est approché de moi, et a commencé à m’essuyer le dos, d’abord délicatement, puis en me frictionnant afin de me réchauffer. Debout devant lui, je me laissais faire sans rien dire. Le contact du tissu sur ma peau me ramena quelques semaines en arrière, à la piscine. Le démon en moi se réveilla. Il me rappelait qu’il n’était pas bien loin, toujours prêt à me faire faire des bêtises.

Je sentais une onde de chaleur envahir mon bas-ventre ; Jeannot continua un moment puis, quand mon dos fut sec, il me retourna afin de faire la même chose sur le côté face. Mon torse était à peine sec quand il laissa tomber le T-shirt, et c’est à main nue qu’il continua son essuyage. Il me caressa les seins, d’abord à pleine main, puis juste avec le bout des doigts. Mon corps continuait à se réchauffer en même temps que le désir montait en moi. Il s’approcha ; ses lèvres vinrent à la rencontre des miennes. Il passa ses mains dans mon dos, puis sur la croupe. Le baiser devint torride. Nos langues jouaient entre elles, mêlant nos salives. Je m’abandonnais. J’étais prête à aller plus loin. Je sentais son désir durcir contre mon ventre ; sa bite tendait le tissu tout fin et élastique de son short cycliste.

Ses doigts, puis ses mains passèrent sous l’élastique du mien ; il le fit descendre sur mes cuisses afin de mieux me caresser le cul. Ses caresses étaient à la fois tendres et sauvages, à la fois douces et brutales. Je sentais qu’il était vraiment excité par la situation, et surtout qu’il en avait vraiment envie. Il se baissa, m’aida à retirer le short qui avait glissé sur mes chevilles. Il se recula un moment, me laissant nue au milieu de la chapelle, devant la porte grande ouverte. Il défit alors le cordon de son short, tout en m’admirant de haut en bas. Sa queue jaillit tel un cobra. Il revint au contact, faisant glisser son pieu de chair sur ma petite toison, puis sur mes lèvres toutes lisses.

J’écartai les jambes, fléchissant légèrement les genoux pour faciliter son passage. Je les resserrai quand il poussa plus loin, comprimant son membre du gland jusqu’à la base. Mon clitoris, frottant sur la chair de celui qui allait devenir le temps d’un orage mon amant, gonfla, puis sortit de son capuchon. Jeannot m’inclina le buste en arrière afin de me caresser les tétons tout en effectuant de longs mouvements de va-et-vient entre mes cuisses.

Il me retourna alors, plaçant mes mains de chaque côté du dormant de la porte. Il m’écarta les jambes à l’aide de ses pieds, et d’une seule et longue poussée, pénétra en moi. Je me cambrais ; ses mains agaçaient mes tétins qui pointaient. Mon postérieur venait taper contre son ventre à chaque mouvement, faisant claquer nos peaux comme des coups de fouet. Il me limait avec des mouvements très amples et très profonds. Dehors, la pluie avait cessé : n’importe qui pouvait arriver par le chemin très fréquenté. A l’idée de savoir que l’on pouvait nous surprendre, je me sentis rougir, et mon désir s’amplifia. Je respirais la bouche grande ouverte, à la recherche d’air frais, mais je ne trouvais que chaleur et humidité. Jeannot accélérait dans mon dos. Mes seins ballottaient sur mon torse, quand il les lâchait pour mieux palper et écarter mes fesses à la recherche de mon petit trou fripé. Je le sentis d’un coup se tendre. Sa semence heurta le fond de mon vagin avec force. Il en profita pour me glisser un doigt dans l’anus.

Cette « violation de domicile » me fit partir, et je me libérai, criant comme une folle. Le son de ma voix heurta les murs de la chapelle, et son écho revint à mes oreilles comme amplifié. Jeannot resta collé à moi pendant quelques minutes, continuant à me caresser les seins. Je sentais sa gaule rétrécir en moi, devenir toute molle. Elle sortit d’un coup, libérant un flot de sperme sur mes cuisses.

Jeannot tira un paquet de mouchoirs en papier, me retourna, m’essuya consciencieusement, retournant mes lèvres pour que tout soit bien propre. Il rapprocha son visage, sortit sa langue rose pour terminer ma toilette. Le passage de sa langue sur mon bouton me refit partir aussi sec. Ma jouissance fut moins expressive que la première, bien que tout aussi intense.

Jeannot admirait mon corps éclairé par la lumière qui entrait dans la chapelle. Le soleil revenait, la température remontait.

— Moi, qui ne vais jamais à l’église, commenta Jeannot, je vais commencer par regretter. Les saints sont vraiment très beaux dans cette chapelle. Et en plus, ajouta-t-il, la Vierge me paraît moins prude que dans mes souvenirs.

Je soutenais son regard, sachant que j’avais satisfait son désir, alors qu’il devait attendre plus de résistance de la part de sa très chère voisine.

— Sors à la lumière extérieure, que je te contemple encore une fois avant de partir.

— Arrête, lui répondis-je, n’importe qui peut passer ici, maintenant que la pluie s’est arrêtée.

— Justement. Tu es tellement belle que cela ne choquera personne, au contraire.

Me prenant par la taille, il me fit sortir sur le perron, puis me guida dans l’herbe rase au bord du chemin. Je regardai à droite à gauche pour vérifier que personne ne venait dans notre direction.

— Tu devrais faire du vélo dans cette tenue. Ce serait encore plus agréable. Je m’imagine déjà, toi roulant devant moi, le cul à l’air, les seins ballottant au rythme des chemins...

Jeannot était en plein rêve. Je regardais toujours autour de moi, de plus en plus inquiète, maintenant que mon petit démon s’était rendormi.

— Fais voir ce que ça donnerait.

Joignant le geste à la parole, il me fit passer mon vélo couvert de gouttes d’eau de pluie. Je me mis en selle, le laissant admirer mon postérieur que la selle élargissait. Telle une figue trop mûre, ma chatte s’étalait également sur l’avant. La pointe de plastique recouverte de toile était juste à la hauteur de mon bouton, et un rien aurait suffi pour qu’il se glisse dans l’étui encore tout gluant de mon sexe.

— Va jusqu’à l’arbre là-bas, que je vérifie comme tout ça bouge.

— Non arrête, je ne fais pas de vélo dans cette tenue. On rentre.

— C’est qu’elle se révolte, la petite ! Allez, on ne discute pas, et on obéit à son Jeannot.

Je me retrouvais dans la situation qu’Hervé adore. Je ne veux pas faire un truc, puis parce qu’il insiste et que la situation devient scabreuse, je fonds d’un coup et je ne sais plus dire non. Je mettais cela sur le compte de l’amour envers mon mari, mais voilà que ça se reproduisait à l’identique avec lui, pour qui j’avais certes de l’amitié, mais en aucun cas de l’amour.

Je me suis donc mise en route, appuyant sur les pédales le plus fort possible afin de parcourir les quelques centaines de mètres le plus vite possible. Puis arrivée à l’arbre, j’ai fait demi-tour comme il me l’avait demandé pour revenir vers la chapelle. C’est alors que j’ai aperçu au loin, sur le chemin, un groupe de vélos qui venaient vers nous. Debout sur les manivelles, j’ai fait mon possible pour qu’ils ne puissent pas me voir. Jeannot s’était retourné et avait vu lui aussi arriver les deux ou trois cyclistes. Il m’a précédée, est entré le premier dans l’édifice religieux. Arrivée devant la porte, je suis rentrée en trombe pour me rhabiller. Mais il avait ramassé tous mes vêtements.

— Donne vite mes fringues, il y a des gens qui arrivent.

— Non ! Tu restes comme ça le temps qu’ils passent. Je te redonne tout après.

— Ne fais pas le con, ils vont arriver.

J’avais à peine fini ma phrase qu’ils étaient là. Ils étaient trois, deux femmes et un homme. Ils sont passés sans s’arrêter, sans même un regard vers la porte.

Jeannot m’a tendu le paquet de vêtements humides. J’ai remis mon short qui glissait mal sur ma peau séchée. Je ne pouvais pas renfiler le haut. J’ai tout glissé dans le sac à dos, puis j’ai passé à même la peau mon coupe-vent, que je n’avais même pas eu le temps de mettre avant l’arrivée de la pluie.

Nous sommes arrivés plus tard à la maison. Jeannot m’a fait la bise pour me dire au revoir comme d’habitude. Il était à nouveau mon charmant voisin.

— J’ai beaucoup aimé ce petit tour. Il faudra qu’on le refasse. Allez, je vais prendre ma douche. A la semaine prochaine, ou avant.

Je l’ai regardé rejoindre son portail pendant que j’ouvrais la porte du garage pour rentrer mon vélo. Avec le contrecoup, j’avais juste chaud. J’ai fait couler un bain bien chaud, je me suis glissée dedans. Je trempais encore quand Hervé est rentré du boulot.

— C’est comme ça qu’on fait du sport.

Je ne lui ai rien dit de mon aventure de la journée. J’attendais de l’avoir mieux digérée pour lui raconter dans un moment d’intimité. J’étais sûre que cela l’exciterait beaucoup, surtout avec ce qu’il m’avait avoué lors de notre dernière discussion.

CHAPITRE V

Chez le photographe

Une amie d’Hervé, qui fait de la poterie, nous a invités un week-end à un salon artisanal où elle exposait ses créations. Nous avons parcouru l’exposition. J’aurais aimé savoir faire autant de belles choses de mes mains, mais je ne suis pas très manuelle. Sculpture, bijoux, cuir, émaux, peintures, photographies, tout nous intéressait. Hervé était surtout très attiré par de très beaux nus. Le photographe avait su jouer avec la lumière et le grain de la peau de ses modèles pour faire ressortir leur beauté. Mon mari regrettait seulement le manque d’érotisme des photos, trop soft pour lui.

L’anniversaire d’Hervé approchait. L’expo m’avait donné une idée de cadeau. J’avais en tête de lui offrir un des nus que nous avions vus, mais sa remarque sur le défaut d’érotisme des photos me gênait. Il allait sûrement m’en reparler un jour ou l’autre. Je contactai l’artiste, ayant pris soin de prendre sa carte lors de notre visite. Il me confirma qu’il ne faisait que du nu académique.

Je me lançai dans une recherche pour voir si je trouvais mieux sur le net. Je ne trouvais pas ce que je cherchais. L’idée germa alors en moi. J’allais faire une fois encore une folie avec mon corps et faire une surprise à mon mari. J’allais moi-même servir de modèle pour des photos de charme. Je savais que cela exciterait mon chéri.

Je repris donc mes recherches sur la toile afin de dégotter un photographe capable de réaliser ce genre de chose. J’en trouvai un dont le site était sympa, mais trop loin de chez moi. Je le contactai par e-mail et pris rendez-vous pour la semaine suivante.

Le jour J, je me préparai, suivant ses consignes : pas de sous-vêtement et une robe ample afin de ne pas voir de marque sur la peau. Je pris la route pour me rendre au rendez-vous avec une pointe d’appréhension. Comment allait me trouver le photographe ? Etait-ce un homme ou une femme, son prénom étant mixte ? Etais-je tombée dans un piège ?

Mes doutes s’envolèrent quand j’arrivai à destination. Je me garai devant une charmante maison à deux étages qui datait des années 70. Je sonnai ; un homme d’une cinquantaine d’années vint m’ouvrir. Il me précéda dans le hall de sa maison jusqu’à son studio aménagé dans une partie du rez-de-chaussée.

Son studio n’était pas très grand, mais plutôt bien équipé. Il me fit asseoir sur un fauteuil en osier style « Emmanuelle ». Il me demanda si je souhaitais boire quelque chose. J’avais la bouche sèche, sûrement l’appréhension de la séance qui allait commencer. Je lui demandai donc un jus de fruit. Il s’absenta un moment, puis revint avec un plateau sur lequel il avait placé deux verres ainsi qu’une assiette de petits gâteaux. Au moins, il savait recevoir.

Il s’assit à mes côtés sur un pouf.

— Avant de commencer, je dois d’abord vous connaître afin d’adapter les photos à votre style, à votre personnalité. On va donc commencer par quelques questions d’ordre général, puis on verra ce que vous voulez comme travail.

— OK, répondis-je, pas très à l’aise quand même.

Progressivement, je prenais mes repères et je me relâchais. Il avait l’air très pro dans son approche.

— Bien, on va commencer. Je vois que vous avez suivi les consignes. Vous avez mis une robe ample. Pas de dessous ?

— Non, rien.

— OK, on va commencer par des prises entièrement nue. Ensuite, je vous passerai quelques éléments de lingerie que je garde pour les photos. Si on fait l’inverse, on aura de très vilaines marques sur votre peau. Je vous laisse vous mettre à l’aise. Vous avez un cintre derrière la porte.

Pendant que je me déshabillais, il alla dans un coin opposé pour préparer son appareil numérique. Puis il se dirigea vers un rouleau de papier blanc qui pendait au plafond. Il en déroula une grande longueur, prenant soin de faire un bel arrondi au niveau du sol. Il s’approcha ensuite des lampes flash munies d’un parapluie qu’il testa et régla.

— C’est bon, vous êtes prête ? Venez, placez-vous par ici.

J’étais gênée, moi nue devant lui, qui m’était inconnu, et avait gardé ses vêtements. Une fois au centre de la pièce, il me regarda de haut en bas, puis de bas en haut, tourna autour de moi, très lentement, étudiant chaque détail de mon anatomie.

— Détendez-vous, je regarde comment vous prenez la lumière. On va commencer dans une minute, juste le temps de quelques réglages.

Il fit flasher les lumières une à une, regardant comment ma peau réagissait. Il effectua quelques prises de vue en réglant son appareil. Moi, j’étais raide comme une potiche, ne sachant comment me placer, ni surtout quoi faire de mes mains.

— Comme vous êtes novice, je vais vous guider. Vous n’avez qu’à suivre mes indications. Avec une belle femme comme vous, le résultat devrait être très bon, sans beaucoup d’effort.

Je suivais ses indications, prenant la pose entre deux clics. La lumière des flashs m’éblouissait. J’avais du mal à le voir puisqu’il était dans la pénombre, et changeait sans cesse de position. Les prises de vue étaient sages, du genre nu académique. Je commençais à le regretter : les photos allaient ressembler à celles que nous avions vues avec Hervé, et cela risquait de ne pas lui plaire.

Après une vingtaine de minutes, cela allait beaucoup mieux. Je rentrais dans le personnage. Mon visage arrivait à exprimer différentes émotions comme il me le demandait. Je me cambrais, je plaçais mes jambes suivant des positions bien précises afin de faire ressortir le galbe de mes jambes.

Après les positions debout, il me fit mettre à genoux, à quatre pattes, puis couchée. Il tournait autour de moi, prenant photo sur photo.

— OK, je vais maintenant faire quelques gros plans. Vous avez une très belle poitrine. Vos fesses et votre sexe sont également très intéressants. On devrait en tirer quelque chose de bien.

C’était la première fois qu’on parlait de moi comme ça. Il se rapprocha de moi. Je le voyais se concentrer sur son objectif. Il plaçait ses mains sur moi afin d’ajuster la position, et que la lumière fasse bien ressortir le grain de ma peau.

— On va ajouter un peu d’érotisme, maintenant.

Tout en me disant cela, il attrapa les bouts de mes seins en les tirant légèrement. Ils réagirent très vite, durcissant sous le contact. Il en profita pour faire quelques clichés. Il se pencha devant moi, me fit écarter les pieds. Mon minou, devant lui, était éclairé en ombre chinoise par la lumière dirigée sur mon cul. Il fit passer sa main délicatement sur mes lèvres pour les écarter, puis passa l’un de ses doigts entre elles, à la recherche de mouille qu’il lissa sur mes babines afin de les faire luire aux lumières.

Il me fit prendre plusieurs autres positions plus coquines : de dos et penchée en avant, assise en tailleur ou encore écartelée sur le sol.

— OK, on fait une pause. Je vous laisse mettre l’ensemble blanc en dentelle. On reprend ensuite.

Je me dirigeai alors vers le paravent derrière lequel étaient entreposés les dessous. Je passais le string, puis le bustier « seins nus ». Mes tétons remontés s’offraient à lui. Une fois habillée des quelques centimètres de tissu, je me dirigeai vers le photographe. Il me complimenta, disant que les dessous avaient rarement été aussi bien portés. Il m’indiqua alors le canapé qui garnissait l’angle de la pièce. Il bougea les spots, me guida à nouveau pour prendre la pose. Par contre, les positions devinrent bien moins sages, et surtout plus aguicheuses. Je dus mettre un pied sur le bord du divan – et clic ! Une autre fois, je dus courber de dos comme pour ramasser un truc, dos tourner vers l’objectif – clic ! Cette série de clichés dura une vingtaine de minutes. Je me sentais de mieux en mieux. Un sentiment d’excitation était en train de monter en moi. Je me sentais belle, je me prenais au jeu.

Deuxième pause. Il me demanda de mettre les dessous rouges. J’en profitai pour parler avec lui. Faisait-il souvent ce genre de photographie ? Avec quel type de femme ? Venaient-elles d’elles-mêmes, ou sur les indications de leur mari ?

Ma tenue était encore plus sexy que la précédente. Je revins vers lui, me mis au travail sous ses ordres. Je me laissais entraîner par son charisme. Il me faisait prendre les positions qu’il voulait. Il me manipulait comme une marionnette. J’exécutais sans réfléchir. J’étais hypnotisée par son appareil photo et les clics du déclencheur.

Il me demanda de prendre des positions moins statiques. Je devais passer une main dans mes cheveux, caresser mes cuisses. A sa demande, je me mis à palper très doucement mon sein à travers le tissu de la lingerie. D’ordinaire, j’aurais refusé de réaliser cette caresse. Je n’aime pas trop me frotter les seins quand je me masturbe. Je suivais ses recommandations. J’entourais mon sein en faisant circuler la paume de la main par des rotations. Ces attouchements provoquaient un échauffement au niveau de ma poitrine.

Aux premiers contacts, je sentis mon sein prendre du volume. Clic !

Il fit une série de clichés, pendant que je continuais à masser mon sein. Cette simple caresse commençait à me donner des envies.

Nouvelle séance de photos. Nouvelle tenue. C’était maintenant le tour d’une combinaison noire très transparente qui laissait paraître mon corps. Cette fois, oubliés, le nu artistique et l’érotisme. On était un cran au-dessus.

Il me demanda de m’agenouiller cuisses écartées – clic ! Puis de m’asseoir jambes ouvertes, dos contre le mur. Une nouvelle fois, il m’imposa de prendre mes seins, de les palper à deux mains. Poussée par l’excitation, j’obéis. Je pris mes seins, les pelotai à pleines mains, doucement. Au bout de quelques secondes, je reconnus les signes du plaisir se pointer. Le simple effleurement troublait mon regard. Clic !

Il me demanda de retirer le vêtement pour la dernière partie. Il me tendit une bouteille d’huile pour la peau.

— C’est pour faire ressortir vos formes sur la photo.

Il m’invita à m’en mettre d’abord sur les seins, puis sur le reste du corps. J’ouvris la bouteille, étalai le produit gras. Il me demanda de reprendre mes caresses mammaires tout en m’enduisant d’huile.

Pendant qu’il me flashait avec son appareil photo, il me demanda de fixer l’objectif afin de capter mon regard plein de désir. Je huilais mon ventre, et mon abricot commençait à s’ouvrir sous les caresses de mes doigts. Je le massais de manière très lente. Malgré moi, je me sentais de plus en plus excitée. Et je n’étais pas la seule. Je venais de m’apercevoir qu’une bosse déformait le pantalon de toile de l’artiste.

Tout en fixant son bas-ventre, je me concentrais sur le mien. Je grattais mon gazon de mes ongles. Sans demander son avis, je pris l’initiative de me toucher le bouton. Clic ! Prise par le jeu, je glissais dans le plaisir.

J’entendais son souffle s’accentuer. Je me posai fesses sur les talons, à genoux, jambes écartées. J’entrepris de me caresser. J’avais presque oublié le photographe. Il enchaîna les clics durant ma masturbation. Je faisais rouler sous le gras de mes doigts mon clitoris qui était devenu tout dur. Je le pressais doucement, le faisais tourner entre mon pouce et mon index. Je me déhanchais comme pendant une danse du ventre. Mon photographe faisait clic ! clic ! Je fermais les yeux pour mieux savourer les sensations de plaisir. Je me croyais chez moi. Par moments, je faisais entrer au bord de ma grotte humide le début d’un doigt. Ce doigt allait et venait sur la partie basse de mon clitoris. A mesure que j’accentuais ma caresse, mon souffle sortait avec de petits gémissements.

Mon photographe n’en perdait pas une miette ; il cliquait avec son appareil suivant la progression du plaisir sur mon visage. Je poursuivais ma masturbation en titillant mes petites lèvres, mon clitoris.

Au sommet du plaisir, je sentis mon orgasme arriver. Il explosa en moi avec une telle violence que je tombai tête en avant. Je mis quelques instants à me remettre de mes émotions. Je me rendais compte de ce que je venais de faire. Je tentai de me redresser doucement pour m’excuser auprès du photographe. Je m’étais laissé emporter par une poussée d’hormones.

Je relevai la tête. Quelle fut ma surprise ! J’avais le photographe juste devant moi. A la place de son objectif, j’avais face à moi sa bite qui se balançait.

— Moi aussi, j’ai besoin de me libérer, me dit-il en la secouant. Vous êtes vraiment trop bandante !

Il était nu jusqu’à la taille, exhibant un pénis de belle taille. Que pouvais-je faire ? Refuser alors que je venais de me mal conduire. Non, bien sûr. Alors j’obtempérai.

Je fis glisser mes doigts à partir de ses couilles pendantes. Puis je les fis grimper le long de sa colonne de chair. De l’autre main, je pris ses testicules pour les faire rouler entre mes doigts. Ma manière de le toucher le faisait grimacer de plaisir. Il reprit son appareil photo pour immortaliser le moment.

Je poursuivis le mouvement de mes doigts jusqu’au sommet de son gland. Je l’enroulai de ma main. Je la fis tourner autour par petites rotations. Là, il se mit à souffler de plaisir au point parfois de s’arrêter de respirer. Sa liqueur translucide me facilitait la tâche. Je pouvais plus facilement faire glisser ma main le long de son sexe à vitesse moyenne. Je le manipulais de haut en bas en faisant des rotations sur le sommet du gland avant de redescendre.

Il finit par me prier de le sucer. Une nouvelle fois, j’obéis à sa requête. Je laissai son engin franchir la barrière de mes lèvres. J’imprimai immédiatement un bon rythme à ma caresse buccale. J’allais et venais à une vive cadence sur toute la tige. Dans ma bouche, je taquinais son gland avec ma langue. Je contournais avec le plat de la langue la surface de sa prune. Je provoquais des élancements de plaisir dans tout son corps. Ensuite, je sortais son membre pour en laper le bout sensible. Pendant que je suçais sa belle bite, il faisait fonctionner son appareil photo.

Puis, d’un coup, il abandonna la chaleur de ma bouche pour venir se placer derrière moi. Il me fit basculer en avant pour me mettre en appui sur les coudes, fesses relevées.

Sans plus de préambule, il s’enfonça au fond de mon vagin humide. Il me pénétrait avec force. J’adore quand un homme me défonce de cette manière. Je sentais les muscles de son corps se contracter. Il allait et venait. Je sentais les mouvements de son sexe sur mes parois internes. Nous ahanions de plaisir. Nous criions notre bonheur.

Je sentais qu’il n’allait pas tarder à jouir. Il me fit retourner sur le dos, branla son membre entre ses doigts. Je le vis se contracter juste avant de déverser sa liqueur chaude sur moi. Elle jaillit comme un feu d’artifice. Il souilla mon corps de sa crème blanchâtre. Ayant repris ses esprits, il arma son appareil photo pour immortaliser le dernier acte.

La séance était finie. Il me passa une boîte de mouchoirs en papier afin que je me nettoie. Une fois rhabillée, il me dit de le contacter sous huit jours. Il devait faire le tri des photos, retoucher les meilleures afin de me les présenter pour que je puisse choisir celle que je voulais agrandir.

Une semaine plus tard, j’étais de retour au studio. Très professionnel, il me montra les résultats de son travail. C’était superbe. Tout à fait ce qu’Hervé souhaitait. Par contre, le choix était délicat. J’optai en fin de compte pour l’une des prises de vue ni trop chaude, ni trop pudique. Il me proposa également un petit album avec les meilleures des autres clichés.

Pour son anniversaire, Hervé fut très agréablement surpris par son cadeau – qu’il voulut afficher au mur du salon. Après négociation, il finit par le mettre dans notre chambre à coucher.

Mais il fut encore plus content quand je lui montrai l’album, et surtout, quand je lui narrai la séance photo.

CHAPITRE VI

Sur la terrasse

Le samedi suivant, il faisait très beau. Après un repas léger sur la terrasse, à l’ombre du parasol, je me suis déshabillée avant de m’allonger nue sur un transat pour ma sieste quotidienne. J’aime profiter, dès le printemps, de la protection de notre mûrier pour me reposer tout en bronzant, sans pour autant m’exposer au soleil. Hervé m’a rejointe avec un livre, s’est allongé près de moi dans la même tenue. Il avait pourtant programmé un après-midi jardinage, mais la chaleur a dû le décourager.

Les vacances arrivaient à grands pas, et il devait, comme moi, éviter d’avoir trop de marques. Le bronzage type marcel, il y a mieux sur la plage.

Une légère brise animait les feuilles de l’arbre. Le soleil jouait avec, faisant alterner lumière et ombre sur notre peau. L’air était tiède dans la pénombre. Allongée sur le dos, les jambes au bord du fauteuil en plastique blanc, j’appréciais le souffle léger sur les lèvres resserrées de mon sexe, lisse comme la peau d’un abricot. Il y avait peu de bruit en ce samedi, et c’est bien vite que j’ai rejoint les bras de Morphée...

Avec la chaleur de l’été, les insectes étaient de plus en plus nombreux. Pas moyen de dormir tranquille sans qu’il y en ait un qui vienne vous piquer ou vous chatouiller là où il ne faut pas. C’était d’ailleurs le cas, et depuis plusieurs minutes, je sentais un truc qui m’embêtait au niveau de l’aine, puis sur le haut des cuisses, là où la peau est toute douce. Je l’avais déjà repoussé plusieurs fois, mais il persistait. J’en avais marre. Il m’empêchait de dormir. J’ouvris les yeux pour tuer l’importun. Quelle fut ma surprise en découvrant Jeannot, une brindille à la main !

— Ta cramouille est superbe dans la mi-ombre des arbres.

— Qu’est-ce que tu fais là ?

Machinalement, j’avais placé mon bras gauche devant mes seins, et je m’apprêtais à cacher mon minou avec la main droite, tout en enlevant l’herbe qu’agitait mon voisin.

— Et où est Hervé ? demandai-je inquiète.

— N’aie pas peur, me répondit Jeannot. Il vient de partir à la déchetterie avec le coffre plein. Il en a bien pour une demi-heure. J’en ai profité pour lui apporter la règle de maçon. Il voulait que je la lui prête depuis plusieurs jours.

Laissant tomber la brindille, il me saisit les bras, les écarta en grand.

— Laisse-moi voir tout ça. En plein soleil, c’est encore plus joli.

— Mais alors, c’est que le portail est resté ouvert. Je le retiens, celui-là. N’importe qui aurait pu venir pendant son absence.

Je ne pensais même plus à ce que faisait Jeannot. Ses mains lâchèrent mes bras qui n’offraient plus de résistance. Elles écartèrent mes jambes qu’il plaça de part et d’autre du fauteuil, posant mes pieds sur les dalles de la terrasse. Tel un abricot mûr, les lèvres de mon con s’ouvrirent, étalant au grand jour et à la lumière crue du soleil les moindres replis de mon sexe. Jeannot plaça ses mains sur mes épaules, en les massant légèrement. Il regardait avec attention mon entrejambe qui commençait à changer de couleur, qui devenait moite. Ses mains descendirent sur mon buste pour englober mes seins. Il les prit à pleines mains, les soupesant, agaçant les pointes. Je rejetai la tête en arrière, les yeux clos, savourant le plaisir qui montait en moi. Mon petit démon était de retour. J’allais encore faire des bêtises avec mon voisin.

Il caressa les flancs de mon corps après avoir écarté mes bras. Il s’attarda un moment sur mes hanches. Il embrassa, puis aspira mes tétons. Je perdais pied.

— Tourne-toi et mets-toi à quatre pattes sur le transat.

J’obéissais en me tournant. Je tendais mon postérieur vers Jeannot. Il appuya sur mes reins afin d’en accentuer la cambrure. Il écarta davantage mes cuisses. Mon con béait, mon anus palpitait. Il embrassa d’abord les deux joufflus avant que sa langue ne glisse dans la raie fessière. Il me lécha lentement en descendant, passa sur ma rondelle qui s’ouvrait spasmodiquement. La langue s’insinua entre mes babines. Elle cherchait à entrer plus loin en moi, agile comme un petit être doté de vie propre. Après cette brève intrusion, la langue remonta vers mon petit trou, qu’elle ramona. C’était merveilleux. La langue me perforait, me fouillait. Il introduisit un, puis deux, puis trois doigts dans mon vagin. Son index écrasait mon clitoris. Mon bouton gonflait, devenait de plus en plus sensible. Son pouce vint rejoindre un moment le reste des doigts, puis il le glissa sur mon anus en me massant avec des gestes circulaires. La mouille et la salive assouplissaient les parois de la cloison anale. Et d’un coup, il poussa son gros doigt à l’intérieur. Je me cambrai sous l’intrusion, mais les doigts poursuivaient leur œuvre bienfaisante. Le plaisir continuait à monter en moi. Mon ventre était de plus en plus chaud. Je sentais son pouce en contact avec ses autres doigts, uniquement séparés par la mince paroi de chair. Il se rapprocha. Je ne sais comment il avait réussi à quitter son short, mais il était nu contre moi. Il introduisit son membre entre mes lèvres, sans retirer le pouce qui occupait toujours mon anus. Moi qui avais toujours refusé ce type de caresse à Hervé, voilà que je me laissais faire par Jeannot. J’étais vraiment en train de changer.

Sa main gauche sur ma hanche, il commença à me limer, sa bite tapant au fond de ma caverne intime. Son pouce entrait et sortait à la même cadence. Je râlais sur mon fauteuil, agrippant les montants pour résister à l’assaut de mon envahisseur. Dans un geste inattendu, Jeannot remplaça son pouce par son pieu de chair qu’il poussa à fond dans mon cul. Il me saisit les mamelles, s’en servit comme de poignées pour me faire aller et venir sur la hampe qui me défonçait. Il accéléra le mouvement au moment où la voiture d’Hervé entrait dans la cour.

Il déchargea dans mon conduit anal, donnant encore quelques coups de pine qui firent claquer la peau de mes fesses sur son bas-ventre. Il se retira, remonta son short.

— Je te laisse, ma douce. A lundi pour le vélo. J’arrive dès qu’Hervé sera parti. On ira à la fraîche.

Il partit en faisant le tour du jardin côté cuisine, alors qu’Hervé arrivait par l’autre côté. J’étais comme une folle. Tout s’était passé trop vite. J’étais sur le point de jouir quand Jeannot s’était retiré. J’étais encore le cul en l’air, le jus du voisin sortant de mon anus distendu, quand Hervé arriva sur la terrasse.

— Baise-moi vite, j’en peux plus ! Après, je t’explique !

Les hommes sont vraiment tous les mêmes. Me trouver dans cette position excita immédiatement mon mari. Il prit la place laissée libre par Jeannot, poussa sa queue au fond de ma chatte. Ses doigts se posèrent sur mon clitoris. Mon plaisir explosa avec une puissance maximale. J’avais rarement connu une telle onde. Je criais, je hurlais... Je m’effondrai sur le transat, Hervé finissant de se répandre sur mon cul.

— Eh ben, les voisins vont se demander ce qui arrive.

— Ils s’en doutent déjà... en tout cas, au moins un.

— C’est Jeannot qui t’a laissée comme ça, hein ?

— Gagné !

— Je sais. Je lui avais dit l’autre jour que tu dormais toujours à poil après manger. Et ce matin, quand je l’ai croisé, j’avais laissé entendre que j’irai sûrement à la déchetterie pendant la sieste, histoire qu’il y ait moins de monde. Je lui ai également rappelé qu’il devait me prêter sa règle. J’avais donc laissé exprès le portail ouvert, et donc la voie était libre. Il en a profité, à ce que je vois !

Ainsi, c’est Hervé qui avait tout manigancé. Cela ne me choquait qu’à moitié. Depuis mon expérience de la piscine, je voyais que mes aventures lui donnaient des idées.

— J’espère qu’à l’avenir tu seras plus accueillante pour moi aussi de ce côté. Je ne veux pas que ça devienne sa chasse gardée.

— Si tu es sage, on verra. Pour le moment, je vais prendre une douche. J’en ai besoin !

CHAPITRE VII

Rejoint par le beau-frère

Devant moi, l’Océan vient mourir sur la plage de sable blanc. Je suis allongée nue sur le sable blanc. L’eau caresse le bas de mes jambes, les faisant briller sous le soleil. Mes cheveux font comme une aura autour de ma tête. Le sel de l’Océan a laissé des auréoles blanches sur mon ventre et sur mes seins. Mon bronzage est parfait. Pas une marque sur ma peau de velours. L’eau bouillonne soudain devant moi, semble se retirer. La tête blonde d’un apollon surgit alors. L’homme secoue ses cheveux en tournant la tête de gauche à droite dans un grand mouvement ample. Les fines gouttelettes d’eau font apparaître un arc-en-ciel tout autour de lui. Il avance vers moi, lentement, très lentement. Son corps athlétique se découvre progressivement. Ses muscles tendent sa peau hâlée. Son sexe pend entre ses cuisses, long et puissant. L’eau coule sur le corps imberbe. Ses yeux d’un bleu profond m’observent. Je me sens encore plus nue. Ses abdominaux bougent au rythme de sa respiration. Je sens une onde vibrée au fond de mon ventre. Ma bouche s’entrouvre. Je lisse mes lèvres du bout de ma langue. Il est à mes pieds. Il s’arrête. Son regard suit les courbes de mon corps, de la pointe de mes pieds à la pointe de mes seins. Mes tétines sont dures. Il me dévisage maintenant. Nos regards se croisent. Il lit en moi, je le sens. Il pose alors à côté de lui un trident au bout duquel frétille un poisson tout en couleur. Il met un genou à terre, tout à côté de ma hanche. Sa main se pose sur mon ventre. Elle est chaude et douce. Elle remonte vers ma poitrine. Je me cambre légèrement. Ma tête se penche en arrière. Je ferme les yeux. Je m’offre à lui sans réserve. Une sonnerie, venue de nulle part, me surprend. Elle insiste. J’ouvre les yeux. La lumière du jour perce sous les volets de ma chambre. Je suis étendue, nue, sur mon lit. Le drap est au pied du lit. Je suis en nage, la main sur mon ventre. Ce n’était qu’un rêve. La sonnerie de la porte d’entrée continue à retentir dans la maison vide. Quelle heure est-il ? Et qui vient me déranger ? Un coup d’œil au radio-réveil répond à ma première question. Huit heures trente. Pour la seconde réponse, je dois aller voir. Je me tourne dans le lit défait. Je pose un pied sur le parquet frais de la chambre. J’attrape un déshabillé en soie, le pose sur mes épaules. Je me traîne vers l’interphone. Je décroche le combiné.

— Oui ?

— Alors, tu es prête ?

Je viens de reconnaître la voix de Jeannot. Les cases de mon cerveau reprennent doucement leur place. Maintenant, je me souviens. Nous sommes lundi. Ce n’est pas mon jour de vélo, mais les enfants étant absents, nous avons prévu de rajouter une séance. Jeannot, fidèle à lui-même, est pile à l’heure, voire même en avance.

— Je t’ouvre.

J’appuie sur le bouton. Pendant qu’il avance vers ma porte, j’enfile mon vêtement et le ferme avec le cordon, les yeux encore pleins de sable et de soleil. J’ouvre la porte. La fraîcheur de l’air me surprend, comme le soleil qui brille déjà dans un beau ciel.

— Oh ! Mais c’est la Belle au bois dormant.

— Je me suis rendormie après le départ d’Hervé. Entre, je vais me préparer.

Je laisse passer Jeannot, referme derrière lui.

— Décidément, tu n’es pas du matin, toi.

Je ne réponds rien ; je me dirige vers la cuisine pour prendre mon petit déjeuner. Le café est encore chaud dans la cafetière. Je m’en verse un grand bol. Il faudra bien ça pour me réveiller, pouvoir suivre Jeannot. Je m’assois à table. Je commence à avaler la boisson dont l’arôme puissant réveille mes sens. Jeannot s’approche. Il est en pleine forme, lui. Je le regarde dans sa tenue de cycliste. On est bien loin du beau pêcheur de mon rêve. Je reviens à la réalité. Mon voisin est derrière moi. Il pose ses mains sur mes épaules, puis sur mes seins ; il commence à me peloter.

— Arrête ! Laisse-moi déjeuner tranquille. Sinon, après, je vais être mal lunée pour toute la journée.

Il cède. Sans doute, à l’idée de faire la sortie de vélo avec moi tirant la gueule. Je finis mon bol. En me levant pour le poser dans l’évier, mon peignoir s’ouvre, découvrant ma chatte glabre. Jeannot la regarde, sourire aux lèvres. Je le laisse, je file m’habiller. Il me suit comme une ombre. Je quitte le déshabillé, le jette sur le lit défait. Il me contemple nue. J’aperçois la bosse qui tend son cuissard. Je fais celle qui n’a rien vu. J’enfile en deux secondes la brassière et le minishort. Je file me laver les dents. La douche, ce sera pour après. Un coup de brosse, et je le rejoins. Je ferme la maison, serre le casque sur mes cheveux blonds ; j’enfourche mon vélo.

Nous partons en direction des collines. Il fait bon pour rouler. Pas trop chaud. Mais cela viendra quand le soleil sera plus haut sur l’horizon. Les oiseaux gazouillent ; les vaches broutent. Première côte, Jeannot est devant. J’ai du mal à suivre, encore endormie. Mais avec l’effort et la lumière vive de cette matinée de juillet, je reprends du poil de la bête. Je rejoins Jeannot qui m’attend en haut de la côte.

— Tu veux que je te pousse ?

Il pose sa main sur ma fesse. Mais je continue sur la lancée.

— Pas pour le moment, c’est bon. Je ne suis pas encore chaude, c’est tout.

— Ça dépend où, me répond Jeannot avec son sourire coquin.

J’aurais mieux fait de réfléchir avant de parler. La promenade continue. Nous ne croisons pas grand monde. Les bois sont déserts à cette heure. Seule la traversée de quelques villages amène un peu d’animation. Nous quittons la route que nous avions empruntée un court moment. Une nouvelle côte. Un autre vélo arrive en sens inverse, nous rejoint, ralentit à notre approche.

— Alors, on se promène !

— Je suis avec ma voisine, Marianne. Tu roules avec nous ? proposa Jeannot. Marianne, je te présente Albert. C’est mon beau-frère, le frère de Christine.

— Enchantée, répondis-je, le souffle coupé par l’effort.

La côte n’en finissait pas. Et eux parlaient comme si c’était plat. Je transpirais à grosses gouttes. Ma graisse fond, pensais-je en moi-même.

— Tout le plaisir est pour moi. Je comprends mieux pourquoi Jeannot roule tous les mardis. C’est plus motivant qu’avec moi, non ?

Nous avons roulé un moment comme ça, j’étais devant, eux me suivaient en discutant. Je sentais la sueur me couler entre les omoplates, sous le sac à dos. Les gouttes se formaient, descendaient en se rassemblant pour glisser entre les rondeurs tendues de mes fesses. Mon short commençait à être mouillé à l’entrejambe. Jeannot me donnait de temps en temps des indications sur le parcours.

Nous étions sur le plateau, et ça allait beaucoup mieux. La vitesse était plus élevée. Il faisait moins chaud à l’ombre des arbres. Jeannot m’a dit prendre à gauche. J’ai quitté le chemin principal pour attaquer une grande descente. Je ne quittais pas le sol des yeux. J’essayais d’éviter racines, galets et autres obstacles du chemin. Ma vitesse grandissait. Je n’entendais plus rien que le bruit du vent dans mes oreilles. Le chemin entrait maintenant dans une ancienne coupe de bois, qui devait dater d’un an ou deux. Je redoublais d’attention du fait des multiples ornières faites par les engins forestiers. La végétation avait déjà repoussé en une futaie très dense. Et puis d’un coup, plus de chemin. Je serrais les leviers de mes freins au maximum, faisant déraper ma roue arrière. Mon vélo partit en glissade dans un épais nuage de poussière. Je partis en roulé-boulé pour finir ma course sur le ventre à quelques centimètres d’un buisson de ronces.

Jeannot et son beau-frère se sont arrêtés juste derrière moi, à côté de mon vélo, dont la roue avant tournait encore.

— Ça va, Marianne ? demanda Jeannot inquiet.

— Oui, c’est bon. Rien de cassé. Mais c’est quoi, ce chemin que tu m’as fait prendre ?

— C’est toi qui es partie à fond de ballon dans la coupe. Je t’ai appelée, mais tu n’as pas ralenti. Il fallait prendre à droite plus haut !

Ils sont descendus de vélo, se sont approchés de moi.

Jeannot m’a tendu la main pour m’aider à me relever.

— Tu es pleine de poussière, regarde.

Il se pencha derrière moi et passa sa main sur mon cul et le bas de mon dos.

— Si ça se trouve, ce n’est pas un accident. Tu cherchais peut-être un coin tranquille pour un petit câlin avec deux beaux gars ! Comme l’autre jour.

Il s’est redressé. Nos regards se sont croisés. Le sien était salace, très parlant. Je n’ai rien répondu. La situation était très claire. J’étais dans les bois, dans un cul-de-sac, encore une fois, et avec Jeannot, et son beau-frère en prime, à moins d’un mètre de moi. Je n’avais sur le dos qu’un minishort de vélo très moulant et une petite brassière qui épousait les rondeurs de mes seins.

— Quand je te disais que ma voisine était une petite coquine, hein, Albert. Tu vois que je disais vrai. Encore quand on est tous les deux, je comprends. Mais avec toi, je ne pensais pas qu’elle oserait...

L’autre approuvait, sourire aux lèvres.

— Approche donc, on va lui enlever toute cette terre.

Jeannot a posé ses mains sur mes seins, m’enlaçant par-derrière. Par la même occasion, il m’empêchait de bouger les bras pour me débattre si j’avais voulu les repousser. Au contact de ses doigts, je sentais mes tétons durcir. Ils tendaient le fin tissu élastique de mon vêtement de sport. Albert mit un genou à terre, posa ses mains sur mes hanches. Il approcha son visage, plaqua un baiser sur mon ventre tendu, juste au-dessus de mon nombril. Je frissonnais. Ses mains passèrent entre moi et Jeannot pour palper mon postérieur.

De son côté, Jeannot, qui avait vite fait de remonter le frêle obstacle, me tâtait les mamelles avec avidité. Tantôt doucement, tantôt avec vigueur. Il les soupesait, agaçait les bouts qui avaient pris l’apparence de petites fraises des bois bien rouges. Il les prit entre le pouce et l’index pour les étirer, les faisant encore grossir, ses autres doigts continuant à caresser le reste de ma poitrine.

Albert leva les yeux pour admirer mes roberts. Il glissa ses doigts sous l’élastique de mon cuissard, qu’il tira vers le bas. L’air frais sur ma peau encore toute chaude me fit frissonner. Après un arrêt contemplatif sur mon ventre, puis sur le coquillage qu’il découvrait pour la première fois, il fit glisser le vêtement sur mes chevilles. Il souleva l’un de mes pieds pour le retirer. Il prit soin de reposer mon pied plus loin, afin d’ouvrir le compas de mes cuisses. Il posa ses lèvres sur mon pubis. Je sentais ses doigts qui fouillaient la raie de mes fesses. Sa langue passait sur les lèvres grasses de mon minou. Il glissa un doigt agile entre les plis de mon abricot, l’introduisit doucement dans mon vagin. Il effectua quelques va-et-vient. J’entendais le bruit de succion que faisait la mouille de mon con à chaque mouvement. J’avais honte de leur montrer à quel point j’appréciais l’exercice auquel ils me soumettaient.

— Relève-toi, Albert. On change de braquet.

Albert se releva, alors que Jeannot se défroquait. Il me pencha devant lui, poussa son dard entre mes fesses. Il chercha, puis enfourna son gland qui palpitait entre les fines lèvres ourlées de mon intimité. Il ne stoppa sa pénétration que quand sa pine toucha le fond. Il commença alors à me pistonner avec la même régularité qu’il avait montrée lors de l’ascension des côtes.

Albert fit tomber les bretelles de son cuissard, puis baissa le tout. Il se rapprocha de moi, présentant fièrement une verge courte mais trapue, dont je voyais palpiter les grosses veines bleues.

— Tiens, occupe-toi de moi en même temps.

Joignant le geste à la parole, il introduisit son pieu de chair dans ma bouche, me remplissant entièrement. J’eus un haut-le-cœur quand il atteignit l’entrée de ma gorge. Mais il le sentit, recula. Je m’appliquai alors à pomper sa queue, utilisant mes lèvres et ma langue au mieux. J’aspirais, je léchais avec des mouvements rotatifs ; je l’agaçais avec mes dents.

Jeannot avait accéléré le mouvement. A chaque poussée, son boutoir heurtait le fond de mon vagin. L’onde de choc se propageait dans tout mon corps, et je répercutais celle-ci sur la bite d’Albert. Jeannot, sentant la jouissance venir, passa une main sur mon ventre, trouva mon bouton. Il le caressa, puis me masturba violemment. Notre plaisir grandissait. C’est Albert qui envoya sa purée le premier. Suivi de Jeannot. Je jouis en même temps, serrant la bite de Jeannot entre mes fesses. Le sperme d’Albert coulait entre mes lèvres, mélangé à ma salive.

— Tourne-toi pour me nettoyer, me demanda Jeannot.

La présence de son beau-frère le motivait ; il voulait montrer qui était le propriétaire. Je me retournai, présentant ma croupe à Albert.

— Wouah ! Quel cul ! Je comprends que tu aies voulu la prendre en premier par-derrière.

Il posa ses mains sur mes masses de chair qui se tendirent alors que je me penchais pour prendre le sexe de Jeannot dans ma bouche. Il reprit de la vigueur alors que je le léchais. Sa bite avait le goût de mes sécrétions intimes. La vue de mon cul redonna également du courage à Albert.

Ça devait le changer de sa femme.

— Moi, c’est par là que je préfère. Comme pendant la guerre d’Algérie, au bordel !

Et il présenta sa pine à l’entrée de mon cul, crachant sur ma rondelle. Il poussa doucement mais régulièrement. Mes sphincters cédèrent. Il me défonça l’anus avec méthode pendant que je finissais de sucer Jeannot, qui jouait avec mes seins. Cette fois, c’est moi qui partis la première, suivie de près par mes compagnons.

Je me suis assise sur un rocher afin de reprendre mes esprits. Ils ont remis leur matériel en place après avoir essuyé leur queue avec un mouchoir. J’allais me rajuster, quand Jeannot me stoppa.

— Reste comme ça encore, le temps de manger un bout.

Je restai assise, le ventre à l’air, les seins pointant sous la brassière remontée. Jeannot sortit quelques fruits secs, un paquet de biscuits de son sac, ainsi qu’une petite mousse, de la blonde belge.

— Elle n’est pas bien fraîche, mais ça fait du bien.

Sur le coup, je ne remarquai rien, mais je m’aperçus qu’il y avait trois canettes. Je compris alors que la rencontre avec Albert n’avait rien de fortuit. Ils avaient dû tout planifier, tous les deux. Et le chemin avait été sûrement choisi par Jeannot afin que je me trompe à coup sûr. Et peut-être même qu’il n’y avait pas d’autre chemin !

Il a rangé le casse-croûte. Je me suis rhabillée lentement à leur demande.

Nous avons repris la route, les jambes coupées par la pause coquine. Albert nous a quittés après quelques kilomètres.

— Encore merci pour la balade, Marianne. A très bientôt, j’espère.

Je ne répondis rien, me contentant d’un signe de la main. Un quart d’heure après, nous étions à la maison. Jeannot me fit la bise pour me dire au revoir.

— J’ai beaucoup aimé la sortie d’aujourd’hui. Comme quoi, il est bon de quitter les sentiers battus.

— J’ai bien compris votre manège, à tous les deux, Jeannot. Mais je ne t’en veux pas. J’ai apprécié aussi. A plus tard.

J’ai refermé le portail, rangé mon vélo au garage. Alors que je me déshabillais dans la salle de bains, je repensais à la sortie. J’avais vraiment apprécié notre partie à trois, et cela me faisait peur. Je devenais une vraie salope. Mais cela ferait énormément plaisir à Hervé. Donc, pas de problème, après tout !

CHAPITRE VIII

Devant le lac

Comme je l’ai dit, l’absence des enfants nous permettait à Jeannot et à moi de rouler plus souvent. Le lundi était devenu notre premier rendez-vous. Ensuite, suivant le temps et mon emploi du temps, nous roulions le mercredi et le vendredi. Je prenais des mollets, mes jambes se profilaient et surtout, j’avais retrouvé la ligne. C’était de bon augure avant les vacances à l’Océan. Cette semaine-là, le 14 Juillet tomba un jeudi. Hervé m’emmena voir le feu d’artifice sur les quais de Lyon, et me fit faire des bêtises pendant le spectacle pyrotechnique. Il n’y a pas que mon physique qui changeait. Je prenais plaisir à nos escapades crapuleuses, même si je le cachais à Hervé, me faisant passer pour l’oie, presque blanche, qu’il avait connue.

Malheureusement, Hervé devait travailler pendant le pont de quatre jours. Il partit donc de bonne heure le vendredi matin, voire même plus tôt, afin d’être à la maison de bonne heure. Je faisais la paresseuse au lit, essayant de récupérer de la soirée en ville.

Il faisait déjà chaud dans la maison quand Jeannot arriva. Je lui ouvris la porte, nue. Il me l’avait demandé, ou plutôt ordonné la veille, en douce par-dessus le grillage qui sépare nos deux jardins. J’avais tout d’abord refusé de lui obéir. Je laissais cette faveur à Hervé qui, lui, faisait ce qu’il voulait de moi. Mais après la douche rapide, j’avais craqué. La chaleur devait y être pour quelque chose, ou bien l’envie de voir sa tête quand j’ouvrirais la porte. Je n’avais même pas vérifié avant d’ouvrir. Si c’était le facteur, il prendrait une syncope.

— Bonjour, ma biche, dit-il. J’aime quand tu es comme ça pour m’accueillir. J’en profiterai bien tout de suite de ce corps appétissant, mais si on veut faire un tour correct, avec la chaleur, il faut y aller. Habille-toi vite, on file.

Jeannot a choisi un itinéraire avec un maximum d’ombre. Les quelques montées que nous avons empruntées n’étaient pas très escarpées, mais nous avions quand même chaud. Ma tenue trempée me collait comme une seconde peau. On aurait dit un concours de T-shirts mouillés. C’en était indécent, mais j’avais changé, et cela m’excitait. Nous croisions pas mal de randonneurs et de vélos. Sentir sur moi le regard des autres me procurait de nouvelles sensations. J’étais tout émoustillée.

Nous arrivions près d’un petit lac, au bord duquel je n’étais que rarement venue. Jeannot, lui, semblait bien le connaître.

— Viens, suis-moi. Ce petit sentier est sympa.

Nous avons tout d’abord pris un chemin qui serpentait entre les roseaux, donnant accès çà et là à de petites plages. La plupart étaient vides, mais certaines étaient occupées par des gens cherchant la fraîcheur au bord de l’eau. Le sentier continuait au bord de l’eau calme, mais arrivé à un bosquet de saules pleureurs, Jeannot tourna à gauche. La pente changea ; le sentier commença à monter sec. Ça devenait très technique avec pas mal de racines et de cailloux. Jeannot avait pris de la distance ; je le perdais de vue. Calée sur ma selle, je poussais à fond, tirant en même temps sur le guidon pour augmenter la force d’appui de mes jambes. Je vis alors Jeannot à pied, qui me regardait arriver.

— Allez, dernier effort. On va faire une pause.

Je débouchai sur une plateforme herbeuse, bordée par un mur en pierre. Appuyé sur le mur, un énorme tilleul dispensait une ombre sur l’herbe bien verte. Sur la gauche, une vue splendide sur le lac coincé entre les collines.

Je posai les pieds à terre, reprenant ma respiration, regardant autour de moi.

— Alors, c’est pas chouette comme coin ?

— Je ne connaissais pas.

— En plus, c’est tranquille...

— C’est là que tu amènes tes conquêtes, c’est ça ?

— Des fois, oui.

Il me prit mon vélo, alla l’appuyer contre le mur à côté du sien. Je m’étais appuyée à une branche basse, buvant de l’eau, qui commençait à être chaude. Qu’importe, ça faisait du bien.

— Tu as vraiment chaud, hein ? Tu es trempée. Fais donc sécher tes vêtements au soleil.

Il passa ses doigts sous la brassière, la fit passer par-dessus ma tête. Il alla la poser sur l’herbe au soleil, plus loin. Il revint vers moi, fit de même avec le short qui alla rejoindre le haut. Je profitais d’une légère brise pour me rafraîchir. Une légère chair de poule envahissait ma peau. Les mains de Jeannot couraient déjà sur mon corps, qui séchait déjà. Par contre, mon entrejambe, lui, à l’inverse, devenait de plus en plus moite.

J’agrippai une branche haute à deux mains. Je me laissais caresser par le soleil – et par mon voisin, nue devant le lac. J’écartais les jambes. Jeannot, derrière moi, laissait ses mains aller et venir entre mes genoux, lisser l’intérieur de mes cuisses. Je me cambrais, tendant mon cul vers lui. Mes seins pointaient comme des obus. Il écarta mes grandes lèvres, fit sortir les petites en tirant doucement dessus. Il les écarta, libérant l’entrée de ma chatte, coulante de mouille brillante. Son index entra en moi en vrille, se frayant un chemin entre les parois de mon vagin. Il le ressortit en ramenant un maximum de glaires vaginales, qu’il prit soin d’étaler sur tout mon sexe. Il recommença, mais cette fois, il en tartina mon anus. Bien lubrifié, son index n’eut aucun mal à entrer dans mon petit trou. Je me laissais faire, les yeux fermés, la bouche ouverte, respirant à pleins poumons. Mes seins étaient engorgés, à la limite de la douleur. J’aurais voulu qu’il me les touche, qu’il les malaxe, qu’il me les tire. Il plaça sa queue entre les babines de mon con, puis pénétra sans effort.

Après deux ou trois va-et-vient, il ajusta son gland contre ma rondelle anale, et là, m’encula doucement. Ses mains vinrent enfin au contact de mes tétines qu’il étira, comme s’il voulait les allonger. Ses va-et-vient étaient réguliers. A chaque nouvelle pénétration, il s’enfonçait davantage dans mes intestins. Mon plaisir montait crescendo. J’avais entrouvert les yeux le temps de retirer le casque qui me gênait. Je vis alors, plus bas, un groupe de quatre gars qui me regardaient. Je n’y avais pas fait attention, mais le promontoire était visible d’une autre partie du chemin. Et dans ma position, je devais être visible de loin. Le coin était désert ; nous semblions seuls au monde... Je ne bougeais pourtant pas, laissant Jeannot poursuivre son travail de métronome. Je fixais même le groupe de cyclistes, limite provocatrice. Au bout d’un moment, ils remontèrent en selle et partirent. Ils devaient en avoir eu pour leur argent, et s’étaient bien rincé l’œil.

Jeannot me fit changer de position. Il m’agenouilla devant lui, introduisit sa queue dans mon vagin. Il agrippa mes hanches, reprit le mouvement. Mes seins ballottaient sous moi. J’avais baissé la tête, trop fatiguée pour la tenir en l’air. Je voyais les couilles de Jeannot venir taper sur mon pubis. Il me retourna, m’allongea dans l’herbe. Remontant mes jambes au-dessus de ses épaules, il me baisa profondément, en profitant pour venir sucer mes seins. L’herbe me chatouillait les fesses. Je stimulais mon clitoris en même temps. Jeannot sortit son membre ; il m’arrosa de sperme chaud et gluant, étalant le tout avec les mains.

Je me raidis... je jouis en me cambrant, libérant le désir que j’avais accumulé. L’extase de la jouissance me fit crier sans que je m’en rende compte. Je relâchai la tension avant de retomber dans l’herbe fraîche.

C’est alors que j’entendis des applaudissements.

— Bravo !

— La vue est super d’ici !

— On voit mieux qu’en bas !

Le groupe n’avait quitté les rives du lac que pour mieux nous rejoindre. Ils avaient dû emprunter un autre chemin ; je ne les avais ni vus ni entendus. Jeannot non plus, d’ailleurs, qui se retourna, lui aussi surpris par l’intrusion. Mais très vite, il reprit de l’assurance. Il se rajusta rapidement, tout en m’empêchant de refermer le compas de mes jambes. Je plaçai une main sur mon sexe, mais sans vraiment cacher ma vulve qui béait encore.

— Ah, pour une chouette vue, elle vaut le détour, ajouta Jeannot. L’œil ne sait pas trop où regarder devant ce spectacle. La nature fait si bien les choses.

Les quatre gars s’étaient rapprochés de nous. Jeannot était toujours à genoux entre mes jambes. Le plus hardi du groupe se rapprocha encore, et posa également les genoux à terre, le long de mon flanc, tout en me fixant droit dans les yeux.

— On a bien mérité une petite pause, hein, les gars ? Il fait drôlement chaud aujourd’hui pour rouler. Ici, c’est pas mal ; à l’ombre du tilleul, il fait plus frais. Et l’herbe est douce par ici.

Ce disant, il posa sa main sur mon ventre. Je frissonnais. Je pouvais compter sur les doigts des deux mains le nombre d’hommes qui m’avait touchées récemment, à part Hervé et Jeannot.

— Vous avez fait un grand tour ? demanda Jeannot comme si de rien n’était.

— On a bien dû faire une trentaine de bornes, et il nous en reste bien dix avant d’arriver.

Sa main remontait sur mes seins. Il nous regardait tour à tour, Jeannot et moi, pour juger de notre réaction. Jeannot souriait. Pour ma part, j’avais fermé les yeux, n’ayant pas le courage d’en voir davantage. Mon regard aurait sûrement exprimé trop crûment mon désir. Après quelques secondes d’hésitation, sa main entreprit l’exploration de ma poitrine, qui réagit immédiatement. Je me mordais la lèvre inférieure ; je tâchais de me concentrer sur autre chose. J’étais déjà tout excitée de l’exercice précédent avec Jeannot. Je n’allais pas tarder à ne plus pouvoir me retenir.

Ma respiration ayant fortement accéléré, l’autre comprit l’effet qu’il produisait sur moi. Il sentait qu’il avait la voie libre pour aller plus loin. Il empoigna mes mamelles à pleines mains, les tritura sans ménagement. Ce dut être le signal pour les autres : je sentis des mains parcourir mon corps. Elles ne laissaient rien au hasard. Chaque centimètre carré de mon côté face était tâté, caressé, exploré. Je m’abandonnais au divin supplice : écartant les jambes et les bras, je leur en offrais plus qu’ils n’en espéraient. Un doigt, puis un autre fouillèrent mon con ; et d’autres doigts tiraient sur mes lèvres charnues. Une bouche se posa sur mon sein, aspira mon tétin, tandis qu’une main malaxait l’autre mamelon. J’avais du mal à suivre tout ce qu’on me faisait subir. Je haletais, je me cambrais, puis je retombai dans l’herbe. Mon corps était un brasier ; je me consumais tout entière de la tête aux pieds. Je sentis alors un contact plus soyeux entre mes cuisses. Ce n’est que quand l’un d’eux m’introduisit sa bite que je compris qu’il s’agissait des cuisses poilues de mon assaillant.

Après quelques va-et-vient rapides, il jouit, me remplissant de semence chaude. En même temps, un puissant orgasme m’électrisait. A peine avait-il terminé, un autre prenait sa place. Je n’avais pas eu le temps de reprendre mes esprits, mais celui-là me pistonna plus lentement, me permettant de reprendre souffle. Il devait être moins jeune et moins fougueux.

Mon plaisir revint pourtant très vite. Me sentant prête à jouir, l’homme accéléra la cadence. Il se retira juste avant d’éjaculer, afin de m’arroser le ventre et les seins, son corps arqué sous la jouissance. Au même moment, je recevais sur la figure le sperme des deux autres. Je pensais que la séance allait prendre fin. Il n’en était rien. L’un deux me retourna, et d’une seule poussée, m’encula. Je criais, plus de surprise que de douleur vu que Jeannot avait déjà élargi la voie quelques minutes auparavant. Pendant que celui-ci me limait le cul, le dernier de la bande se mit à genoux devant moi. Il me souleva afin que je prenne appui sur mes avant-bras. Il fourra alors son membre gluant dans ma bouche.

— Lèche bien, ça désaltère, tu verras !

Le tutoiement m’excitait. Moi qui n’aimais pas le langage grossier ni les écarts de langage, je prenais plaisir au traitement. Je pompais le jonc dans une position qui n’était pas la mieux adaptée pour moi. J’avais la tête complètement en arrière. Ça me tirait sur les cervicales. Je m’appliquais pour en finir au plus tôt. Le cycliste ne tarda pas à m’inonder, et dans ma position, son sperme glissa tout seul au fond de ma gorge ; je n’eus d’autre choix que d’avaler. Celui qui honorait mon petit trou explosa peu de temps après.

Ils me laissèrent alors à plat ventre dans l’herbe, à l’ombre du tilleul. J’avais encore des frissons partout. Mes orifices me cuisaient ; j’étais encore toute retournée. Je n’avais encore jamais tenté une telle expérience, et n’avais surtout jamais joui avec autant d’intensité. Me mettre à la merci de cette bande de gars en mal de sexe avait été inexplicable. J’avais maintenant peur que mes rapports conventionnels avec Hervé ne deviennent insipides.

— Vous venez souvent dans le coin ? demanda l’un des gars. Il faudrait se refaire une petite pause câline un de ces quatre.

— Non... on roule plutôt de l’autre côté, vers Montchabert. Aujourd’hui, c’était plutôt exceptionnel : il faisait chaud.

Je m’étais assise, jambes écartées pour garder mon équilibre. Du sperme coulait de mon vagin et de mon anus. D’autres traînées maculaient mon ventre. J’avais des mèches de cheveux collées.

— Bon, eh bien, bonne route, et à bientôt. Ç’a été un vrai plaisir pour nous, et j’espère aussi pour vous, madame.

Ils avaient repris une attitude correcte ; cela me rassura. Ce n’étaient pas des goujats. Ils remontèrent en selle, quittèrent la scène de nos ébats, nous laissant seuls, moi et Jeannot.

— Ça t’a plu, on dirait, cet extra.

Que dire, sinon lui avouer que oui.

— Je ne sais pas si je vais pouvoir rentrer, maintenant. Je n’ai plus de jambes.

— C’est surtout que tu n’es pas présentable. Viens, on retourne au lac pour te refaire une beauté.

Jeannot ramassa mes affaires, prit nos deux vélos.

— Descends, je te suis.

Au point où j’en étais, je n’avais plus rien à perdre. Je pris donc le chemin du lac, nue, en coupant à travers les sous-bois. On ne croisa heureusement personne. Arrivés sur le chemin qui longeait le lac, nous avons continué jusqu’à une des petites plages que l’on avait vues le matin. Je n’aime pas trop me baigner dans les lacs ou les mares. J’aime bien voir où je mets les pieds, et surtout voir le fond de l’eau. Mais là, je ne fis pas la difficile. L’eau était fraîche. Je rentrai dans l’eau délicatement jusqu’au niveau de la taille. Je m’accroupis, puis me frottai le corps, me rinçai les cheveux. Le sperme avait du mal à partir sans savon, mais je parvins à revenir présentable. Je replaçai le short et la brassière sur mon corps mouillé. On avait fait une pause avec l’excuse de le faire sécher. On allait repartir, et ils étaient encore plus mouillés. Nous sommes rentrés tant bien que mal. Heureusement, Jeannot prit au plus court.

Une fois à la maison, Jeannot s’approcha de moi.

— Pour récupérer, rien de tel qu’une bonne sieste à l’ombre et d’un bain dans la piscine. Repose-toi, et viens nous rejoindre. On piquera une tête dans la piscine. Ce sera mieux que le lac.

L’idée était fort attirante étant donné la chaleur. En plus, je n’avais pas encore essayé la piscine qu’ils avaient fait installer l’année précédente dans leur jardin.

J’acceptai et donnai rendez-vous à Jeannot dans l’après-midi. La première chose que je fis en arrivant fut de quitter mes vêtements, de prendre une bonne douche. Elle me redonna du cœur à l’ouvrage, même si j’avais encore les orifices endoloris. J’allai nue à la cuisine, ne voulant rien porter qui aurait pu toucher mes parties intimes de peur de réveiller le souvenir de la matinée. Je me préparai une salade fraîche, que je mangeai sur la terrasse, à l’ombre. Je débarrassai vite la table, puis plongeai sur mon transat. Je m’endormis presque immédiatement, nue à l’ombre du mûrier, comme tous les jours d’été.

J’émergeai vers trois heures trente. J’étais en pleine forme, même si je n’aurais pas fait un autre tour de vélo ce jour-là. Le traumatisme n’était pas si grave : je n’avais plus mal nulle part. Il ne me restait plus que les sensations, et surtout l’envie de recommencer. Et c’est plutôt cela qui me dérangeait, moi, une femme plutôt rangée jusque-là.

A quatre heures, je mis mon maillot de bain blanc, un deux-pièces avec des petits nœuds sur les côtés, celui qu’Hervé avait choisi avec moi en début d’année. Je ne l’avais porté qu’une seule fois. J’enfilai par-dessus une grande robe ample en soie bleue qu’Hervé avait ramenée de Chine. Les larges emmanchures s’ouvraient jusqu’à la taille, laissant passer l’air qui faisait blouser le fin tissu, donnant une sensation de frais sur la peau.

Je sonnai ; c’est Christine qui m’ouvrit.

— Jeannot m’a dit que vous aviez eu chaud ce matin. Il a bien fait de te proposer la piscine. Ça te fera du bien. Viens, entre.

Jeannot était dans l’eau, en train de faire des longueurs. Christine retira le peignoir qu’elle avait passé pour aller m’ouvrir. Elle portait son traditionnel maillot rouge dont m’avait déjà parlé Jeannot. Son maillot de grand-mère, comme il disait...

— Allez, viens, elle est bonne.

Je quittai ma robe, filai rejoindre mon voisin dans l’eau. Je fis quelques brasses dans l’eau. Je me laissais porter par le liquide propre et sain. Pas comme celui du lac qui était chargé d’algues, d’insectes et autres particules inconnues.

Je revins vers le bord, sortis de l’eau. Mon maillot collait à ma peau mouillée. Je m’assis à côté de Christine.

— Il est pas mal ton maillot, me dit Christine.

Puis plus doucement, elle ajouta :

— Tu n’as pas peur de porter une chose aussi transparente. Moi, je ne pourrais pas. On voit tout ; je serais mal à l’aise.

Je vérifiai, et effectivement, une fois le tissu mouillé, j’étais comme nue. Le modèle n’avait même pas d’empiècement à l’entrejambe. Je l’avais remarqué quand nous l’avions acheté, mais Hervé avait insisté ; je l’avais laissé faire.

Jeannot sortit de l’eau à son tour.

— Super, ce bikini. Il te va à merveille.

Je rougis. Jeannot voyait mon corps exposé, ou plutôt suggéré, en présence de sa femme, et cela me gênait.

— Veux-tu bien regarder ailleurs, gros vicieux ! gronda Christine. Tous pareils, les bonshommes. A vous mater entre les cuisses.

Jeannot ne répondit rien, vint s’allonger à nos pieds sur une serviette. Nous avons discuté pendant un long moment. Le soleil baissait, mais il faisait encore chaud. Jeannot retourna dans l’eau faire quelques brasses. Le téléphone sonna. Christine courut à l’intérieur pour répondre. Moi, je rejoignis Jeannot pour me rafraîchir. Cela faisait vraiment du bien. Après quelques allers-retours, je m’accoudai au bord de la piscine. Jeannot vient accoster juste derrière moi. Ses mains se faufilèrent entre la paroi et moi. L’une d’elles repoussa mon slip de bain, entra en contact avec mon mont de Vénus.

— Arrête, Christine va revenir.

— On l’entend parler. Il n’y a aucun risque.

Il poussa plus loin. J’écartai les jambes. Il inséra un doigt dans ma chatte et du pouce caressa mon petit bout, très sensible depuis l’aventure de la matinée.

Je me laissai faire, portée par l’eau, qui me relaxait. Au bout d’un moment, Christine arrêta de parler. Jeannot se retira, s’écarta de quelques brasses, me parlant de choses sans intérêt.

— Je vais devoir m’absenter quelques instants. Laurence a besoin de moi pour aller faire une course. Elle passe me prendre dans cinq minutes.

— De toute façon, je ne vais pas m’éterniser ici. Si je ne bouge pas, je vais m’endormir comme ça, bercée par l’eau.

— Reste encore, tu as le temps. Hervé n’est pas encore rentré. Et puis, on n’en a pas pour longtemps. Une demi-heure maxi.

— OK, je t’attends ici, mais après il faudra que j’aille préparer la tambouille de monsieur.

— Je vais m’habiller. Je vous laisse.

Cinq minutes après, une voiture klaxonnait devant la maison. Christine alla ouvrir. Un jeune homme sortit de la voiture ; Christine revint en courant vers la piscine.

— Loïc vient piquer une tête avec vous le temps de notre course. A tout à l’heure !

Elle repartit en trottinant vers la voiture, s’y engouffra, et celle-ci démarra. L’adolescent, qui devait avoir dix-sept tout au plus, s’avançait vers la piscine, tout intimidé par ma présence.

— Viens, lui lança Jeannot, ne fais pas le timide. C’est Marianne, la voisine. Elle fait comme toi, elle profite de l’eau pour se rafraîchir.

— Bonjour madame.

— Bonjour Loïc.

Il s’approcha des chaises longues, et commença à ôter ses affaires. Son corps était long et fin, pas encore vraiment musclé. Il devait en avoir honte, car une fois en maillot, il fonça vers les marches qui descendaient dans l’eau.

Jeannot et moi avons continué à discuter. Jeannot s’était rapproché de moi. Nous étions dans un coin arrondi du bassin, l’un en face de l’autre. Sous l’eau, il leva son pied, le plaqua sur mon pubis. Je lui montrai Loïc des yeux, lui faisant comprendre qu’il devait arrêter. Il haussa les épaules, l’air de s’en foutre complètement. Il continua, ses palpations se faisant plus précises. Le garçon nageait, sur l’eau, sous l’eau, oubliant que nous étions là. Au bout d’un moment, il sortit de l’eau pour aller s’allonger sur le dos sur les dalles chaudes, près des fauteuils. Il ferma les yeux. Jeannot, qui l’avait suivi du regard, en profita pour se rapprocher de moi. Sous l’eau, ses mains attrapèrent les cordons de mon maillot, le retirèrent.

Il reprit sa place, et son pied recommença à caresser mes lèvres que plus rien maintenant ne protégeait. Son gros orteil essaya d’entrer. Je fléchis les jambes, ouvrant ainsi la voie de mon intimité. Il était assez agile avec ses orteils, et il me faisait vraiment du bien. Je me surveillais : je ne voulais pas trop soupirer, ou même seulement respirer trop fort de peur d’attirer l’attention du jeune homme si proche de nous. Je faisais la conversation à Jeannot, mais sans grande conviction. Il cessa soudain, pour disparaître sous l’eau. Sa langue trouva mon clitoris, l’aspira d’un coup. Il remonta prendre de l’air, puis replongea. C’était vraiment bon ; je sentais le plaisir monter en moi. Il passa derrière moi, me masturba avec ma main, me suçant le cou, me malaxant un sein en même temps. Une boule de feu partit de mon bourgeon, irradia tout mon corps comme l’incendie balaye la pinède. Je m’accrochai au rebord de la piscine, plongeai la tête sous l’eau de peur de crier sous l’effet de la jouissance. Je ressortis le visage de l’eau pour reprendre ma respiration, basculant la tête en arrière pour reprendre mes esprits. C’est alors que je remarquai que j’étais seins nus. Jeannot en avait profité pour me retirer mon haut. Me voilà donc nue dans la piscine, avec Jeannot qui me regarde en reculant, faisant mine de sortir.

— Donne-moi ça, lui dis-je pas trop fort, ne voulant pas crier.

— Je vais me sécher un peu, je commence à avoir frais.

Et il sortit, se dirigea vers sa serviette étalée. Au passage, il déposa mon maillot sur ma chaise longue. Loïc en profita pour venir s’asseoir sur les marches, avec de l’eau à la taille. Il me regardait sans rien dire. Je n’osais plus rien faire. Voyait-il mes seins nus à travers l’eau transparente de la piscine ? Avait-il vu que j’étais à poil devant lui ? Je nageai vers l’autre bout de la piscine, essayant de mettre de la distance entre nous. Il en profita pour entrer dans l’eau, et nager sous l’eau dans ma direction. Je m’accrochai au mur pour voir où il en était, quand il remonta juste devant moi. Cette fois, il n’y avait plus de doute, il avait dû tout voir. Je nageai en direction des marches pour sortir pendant qu’il était de l’autre côté. Mais il nagea dans la même direction, me doubla, retourna s’asseoir sur les marches. J’arrivais vers lui. Je n’avais plus le choix. Il y avait peu d’eau à cet endroit. Il aurait vite un bel aperçu de corps de femme de quarante ans.

Je sortis de l’eau aussi rapidement que possible. Je passai devant lui qui ouvrait des yeux comme des soucoupes, m’observant dans les moindres détails.

Dans ma précipitation, je glissai et je me retrouvai à plat ventre sur les dalles, les jambes largement écartées juste dans son axe. Jeannot, qui suivait tout depuis le début, se leva d’un bond, vint à mon secours.

— Ça va, Marianne ? Faut pas courir au bord de l’eau, ça glisse. Même les enfants le savent.

Il m’aida à me retourner, mais me laissa assise par terre, les cuisses ouvertes. Il inspecta mes genoux, me fit mettre les bras en arrière pour voir si je ne m’étais pas râpé le ventre ou les seins. Alors qu’il parcourait mes rondeurs des mains à la recherche d’éventuels bobos, Loïc suivait le même chemin des yeux. Il s’était rapproché de moi, s’était baissé sur la blessée.

— C’est bon, Jeannot. Je n’ai rien. Je ferai gaffe la prochaine fois.

Je me relevai, retournai à la chaise longue, sans précipitation, cette fois. J’allais remettre mon maillot, mais Jeannot m’en empêcha.

— Reste comme ça, ça a l’air de faire plaisir au petit. En plus, il doit pas en voir tous les jours des comme toi... hein, petit ?

Il approuva de la tête. Jeannot me fit signe de m’allonger sur le transat sur le dos.

— Ecarte les cuisses qu’il voie mieux ton bijou.

Je m’exécutai, alors qu’une partie de moi luttait, me disant que c’était mal de m’exhiber ainsi. Mais l’autre moi, celui qui prenait les commandes quand j’étais avec Jeannot, avait plaisir à pervertir le gamin, à lui montrer mes chairs intimes.

— Approche-toi, tu verras mieux.

Loïc s’assit au bord du fauteuil. Il frissonna quand ses genoux touchèrent ma cuisse.

— Il a le droit de toucher, hein, Marianne ?

Ce n’était pas une question, mais une affirmation. Le jeune homme approcha sa main de l’intérieur de ma cuisse, la posa sur la partie la plus douce, puis l’avança doucement vers ma chatte. Il lissa mes grandes lèvres doucement. Mon petit abricot semblait l’impressionner. Il quitta mon con pour me toucher les seins. Il les soupesa, les palpa avec douceur. Il osa toucher leur bout. Les tétins s’érigèrent aussitôt. Il les pinça doucement. Il remit sa main sur mon sexe.

Jeannot, pour le guider, écarta mes grandes lèvres, et tira légèrement les petites pour les faire sortir. Il lissa de son doigt mon sexe, afin de bien étaler la mouille qui apparaissait à l’entrée du vagin.

Loïc prit la suite quand Jeannot eut retiré son doigt. Il poussa son index qui entra sans problème. Il s’arrêta, me regarda, interrogateur. Devait-il poursuivre ? Je lui souris, il poussa son doigt, qui disparut entre mes chairs humides. Ses gestes étaient maladroits ; cette inexpérience avait quelque chose de touchant. La bosse de son maillot grossissait à vue d’œil. Cela lui faisait de l’effet, c’était bon signe.

Malheureusement, nous fûmes très vite calmés dans notre ardeur. Une voiture venait de s’arrêter devant la maison. Loïc se leva très vite, chercha sa serviette. Je fis de même de mon côté. Mais je n’avais pas le temps de remettre le maillot. Jeannot avait défait tous les nœuds pour l’enlever. Je le ramassai, fonçai dans l’eau. Cela me donnerait du temps. Je fis le nœud autour de mon cou. J’attaquais celui dans le dos quand Christine et son amie arrivèrent sur la terrasse. Loïc se retourna pour enfiler son short.

— Toujours aussi timide ? demanda Christine à Laurence.

Il ne s’agissait pas de timidité. Il bandait comme un âne, et il ne voulait pas que sa mère le voie comme cela. Pendant qu’elles échangeaient les derniers mots, je finissais de me vêtir tant bien que mal. Une fois Laurence et Loïc partis, je sortis de l’eau, m’essuyai vite fait, et partis sans enfiler ma robe pour ne pas la mouiller. Je n’avais qu’à ouvrir le portail de Jeannot et le mien juste à côté pour être à la maison. Je les remerciai tous les deux, puis filai préparer le repas pour Hervé qui n’allait plus tarder.

Tout en découpant les tomates pour la salade du soir, je repensais à ma folle journée. Par quel bout allais-je commencer pour raconter ça à mon mari ? Je souris. Mon petit démon n’était pas encore couché. Je commencerais par son bout à lui. Cela le mettrait de bonne humeur après sa journée de travail.

CHAPITRE IX

Exhibée sur une webcam

Les vacances sont enfin arrivées pour Hervé. Nous avons récupéré les enfants et nous sommes partis passer quinze jours au bord de l’Océan. A notre retour, Hervé avait encore quelques jours de congé à cause du week-end du 15 Août. Nous avons décidé de faire une journée de VTT dans le Vercors à Autrans. Ma mère prendrait les enfants la journée pour aller avec eux à Walibi. Nous en avons parlé à deux copains d’Hervé qui sont également de grands sportifs, Paul et Fred. De mon côté, j’en ai également parlé à Jeannot. Il fut emballé car il ne connaissait pas le coin. Pour une fois, c’est moi qui allais lui faire découvrir des choses.

Nous avons tout organisé durant le week-end, et le lundi matin, on décollait à l’aube. Autant rouler de bonne heure pendant qu’il ne faisait pas trop chaud. Une heure et demie après, nous étions arrivés. Nous avons déchargé le matériel, mis nos équipements et chargé les sacs. Nous avions prévu de faire le tour des deux montagnes qui entourent Autrans, en passant pas les crêtes. Ça devait être dur au début, puis une fois en haut, ça devrait aller. Nous avons commencé en guise d’échauffement par rejoindre le bout de la vallée. Arrivés à Méaudre, nous avons attaqué la montée jusqu’en haut des pistes de ski. Nous avions une très belle vue sur la vallée de l’Isère, avec au loin, Valence et Lyon dans le fond. Nous avons suivi les falaises et avons roulé toute la matinée. Hervé et ses deux potes étaient devant, Jeannot suivait plutôt bien. La dernière, bien sûr, c’était moi. Les autres s’arrêtaient pour faire des pauses. Quand je les avais rejoints, ils repartaient. Autant dire que moi, je ne faisais pas beaucoup d’arrêts et que j’avais du mal à repartir. Vers treize heures, nous sommes arrivés à La Mollière, et nous avons fait la pause casse-croûte. J’avais rarement roulé autant. J’avais les cuisses et les mollets en feu. Nous avions prévu de revenir à Autrans en passant par le col de la Croix-Perrin, avant de redescendre par Le Claret. Mais ça allait encore faire de belles montées, et je ne m’en sentais plus capable. En plus, j’allais les retarder. Nous avons profité du soleil pendant une bonne heure. Nous étions maintenant secs. Il était temps de repartir.

— Je ne crois pas que je vais vous suivre. Je suis crevée. Je vais prendre par la route. On se retrouve à la voiture.

— Tu ne vas pas partir toute seule comme ça. On ne va pas se séparer. On redescend tous avec toi.

— Non, ce n’est pas grave. Continuez le tour prévu. En plus, vous irez plus vite sans moi.

— Continuez tous les trois. Moi, je descends avec Marianne. Comme cela, elle sera moins seule, et en plus, moi, ça me suffira pour aujourd’hui.

Jeannot se portait volontaire pour m’accompagner. Les autres prirent cette proposition comme un bon compromis. Nous avons donc laissé les champions attaquer la nouvelle côte. Avant de partir, je m’éclipsai en douce pour une petite pause « technique » derrière un sapin. Quand je revins, Jeannot m’attendait, le téléphone portable à l’oreille.

— OK, c’est ça, à tout à l’heure.

Il raccrocha.

— C’était Christine. Elle voulait savoir si je suivais.

Nous avons repris nos montures, attaqué la descente. Les muscles avaient refroidi ; il était dur de remettre la machine en marche. La route était monotone après la beauté des chemins du matin. Quand nous avons rencontré les pistes de ski, nous avons quitté la route, optant pour un itinéraire plus champêtre. C’était super de rouler dans l’herbe haute, de faire des virages en dérapant, glissant. Par contre, à cette allure, on allait arriver largement avant les autres en bas. Pratiquement arrivé au bas des pistes, Jeannot sauta une bosse en poussant un grand cri. Il passa par-dessus le guidon, finit sa course en roulé-boulé. Je le regardais en rigolant. Il avait voulu faire le malin ; le résultat était là. Il avait pris une bonne gamelle. Il ne bougeait plus, faisait le mort. J’arrivais près de lui.

— Alors, on fait le fou, mais on n’a plus la force d’assurer.

Jeannot ne répondait toujours pas. Du coup, je commençai à m’inquiéter. Je posai le vélo, me penchai vers lui.

— Ça va, rien de cassé ?

Toujours pas de réponse. Je m’accroupis près de lui, posant ma main sur son flanc. A ce moment, Jeannot se retourna brusquement, me saisit à la taille.

— On s’inquiète pour son cher voisin, ma belle.

Il m’allongea sur lui, commença à me caresser les fesses.

— Plus de quinze jours sans te toucher, ç’a été dur. En plus, tu dois être toute bronzée. Fais voir !

— Pas ici, Jeannot, on n’est pas tout seuls !

— Tu vois d’autres personnes ici, toi ! A moins que tu ne parles des lapins, des oiseaux et autres bestioles. Et à mon avis, elles s’en foutent pas mal de voir ton cul.

Il n’y avait effectivement personne. Nous étions en bas des remontées mécaniques, la route ne passait pas bien loin, mais nous étions cachés par les arbres qui entouraient le téléski.

Jeannot me fit rouler dans l’herbe à côté de lui. Après avoir glissé les mains sous mon short de vélo, il le fit glisser le long de mes jambes. Je les pliai pour lui permettre de le retirer. Il siffla en découvrant mon postérieur entièrement hâlé. Depuis toujours, ou plutôt depuis que je connais Hervé, nous pratiquons le naturisme durant l’été. J’avais donc pu bronzer pendant nos deux semaines de vacances sans aucune marque. Et le résultat plaisait à Jeannot !

— Il faut qu’on en fasse profiter les autres tout à l’heure à la voiture. Avant de partir, change-toi devant le coffre.

— Ça ne va pas, non !

Il me donna une claque sur les fesses.

— On ne discute pas. Allez, on quitte le haut, maintenant.

Il retira le T-shirt que j’avais mis pour ne pas trop choquer les copains d’Hervé, ou plutôt pour ne pas les exciter. La brassière atterrit dans l’herbe. Même constat pour mes seins qui avaient la couleur du pain doré.

— Tu es magnifique comme ça. Tu montreras ça aussi à la voiture.

J’allais répondre, mais il me fit les gros yeux. Il prenait le pouvoir sur moi – et j’aimais ça ! Il m’allongea sur le dos. Il me caressa longuement, titillant les pointes de mes seins avec une longue brindille. Il agaça également mes lèvres, en les piquant avec la pointe de l’herbe. Il baissa les bretelles de son cuissard, se plaça entre mes jambes. Il écarta mes babines intimes, s’introduisit en moi. Il me pistonna longuement. Je profitais de la montagne, du plaisir que me donnait Jeannot. Des voix se firent entendre de la route. Je tentai de repousser Jeannot.

— Il y a du monde qui vient !

— Et alors, on s’en fout, non ?

Il ne changea pas de position ni de braquet, continuant ses va-et-vient dans mon vagin. Les voix étaient maintenant plus proches. Nous n’entendions pas seulement les gens parler, mais nous pouvions suivre leur conversation très distinctement. J’arrivais même à percevoir la silhouette des marcheurs à travers les arbres. Il pouvait donc très bien en être de même pour eux.

Jeannot me fit mettre en levrette, la tête face aux arbres d’où venaient les voix. Il passa une main sous mon ventre, remonta à mon sexe. Il saisit mon clitoris, le fit rouler entre deux doigts. Je ne pouvais plus retenir mon plaisir, je râlais sous ses attouchements intimes. C’est ce qu’il recherchait, espérant sans doute que mes gémissements alerteraient les promeneurs. Il n’en fut rien.

Jeannot se retira, s’allongea sur le dos, la tête sous mon ventre.

— Je suis le veau qui tète sa mère. Vas-y, fais la vache. Meugle un peu pour voir, dit-il en riant.

Je fis une très mauvaise imitation de la vache, lâchai un « meuh » qui aurait fait rire plus d’un de ces ruminants. Pour m’encourager ou pour avoir un son plus vrai, Jeannot avait chopé une de mes mamelles à pleines dents et tirait sur le tétin afin d’en faire sortir un hypothétique lait.

— Allez, fais un effort. Applique-toi, mieux que ça !

Pour me motiver, il glissa un doigt dans ma chatte. Un autre vint bientôt le rejoindre. Il le retira et le glissa sans précaution dans mon anus. Je me cambrai et poussai un vrai meuglement.

— Ah, tu vois quand tu veux. On dirait une vraie laitière du Vercors.

Il m’écarta les genoux afin de bien dégager mes lèvres. Ses deux doigts entraient et sortaient de moi en cadence. Je me cambrais encore plus, sentant la jouissance montée. Jeannot sortit tel un mécano qui a fini une réparation sous une voiture. Il repassa derrière moi, ajusta sa bite bien dure à mon petit trou – et il m’encula lentement et profondément. Je haletais, je criais, alors qu’il me pistonnait le cul. Au moment de jouir, je serrai mes sphincters, emprisonnant son pieu dans mes intestins. La soudaine compression fit partir Jeannot, qui m’inonda de foutre. Il avait effectivement fait des réserves pendant mes quinze jours de vacances. Ça débordait de partout. Il passa devant moi, mit sa queue entre mes lèvres.

— Allez, sois une bonne fille, nettoie tout ça maintenant.

J’enfournai sa bite – qui portait des traces brunâtres par endroits – avec réticence. Je le léchai, retirant toute trace de sperme et de matière fécale. Il me releva ensuite, se plaça dans mon dos, les mains sur mon ventre, face à la vallée d’Autrans.

— C’est sympa comme carte postale, non. On devrait revenir prendre des photos par ici.

— Tu as de ces idées, Jeannot, répondis-je.

— Bon, allez, il est temps d’y aller, sinon les autres seront à la voiture avant nous.

Nous avons repris la route. Dix minutes plus tard, nous étions sur le parking. Nous avions juste eu le temps d’ouvrir la voiture, de boire un coup qu’Hervé et ses collègues arrivaient.

— N’oublie pas ce que je t’ai dit, me rappela Jeannot. Je te veux à poil devant le coffre pour te changer. Ah, vous voilà enfin. Alors, c’était bien, la suite ?

— Jusqu’au Claret, plutôt rapide, car la plupart du temps, c’est de la descente. Par contre, après c’était plus technique, mais bien sympa. Et vous, pas trop crevés.

— Nous, nous avons pris la route, puis les pistes de ski. Après une petite pause, on a repris la route ; on arrive juste.

— On se change, et après, je vous paye une mousse pour cette belle balade, proposa un des potes d’Hervé.

L’équipe a commencé à ranger les affaires. Voyant que je ne prenais aucune initiative, Jeannot retira son T-shirt et prit une serviette dans son sac.

— On ne peut pas prendre de douche, mais on va au moins se changer, sinon ça va sentir le fauve au troquet.

Il me lança un regard sans équivoque. Je devais lui obéir. Je m’approchai du coffre, ouvris mon sac, sortis une serviette. Je retirai mon T-shirt, essuyai mes bras et mon cou.

— Allez, maintenant, le reste, me murmura Jeannot qui s’était rapproché pour poser un truc dans le coffre avant de se reculer à nouveau.

J’inspirai à fond, retirai ma brassière, prenant soin de ne pas trop en montrer aux autres. Je passai la serviette autour de ma poitrine, la fixai sur le devant. Je fis descendre mon short le long de mes cuisses, puis je me baissai pour le retirer. C’est bien sûr à ce moment-là que la serviette tomba, me laissant à poil, le cul tendu vers les autres juste derrière moi. Paul, qui était en train de changer de chaussures, se retrouva face à mon anus bien dilaté par les attentions de Jeannot.

Pour éviter toute réaction, je me redressai sans précipitation, aussi naturellement que possible. Je m’essuyai complètement avant de renfiler une robe d’été légère, évidemment sans aucun sous-vêtement, comme Hervé aime que je la porte.

Nous avons fini d’emballer le matériel, et nous avons pris la direction du bar de la place. Et ils se sont tous mis en face de moi, le dos au soleil, allez savoir pourquoi.

Après le rafraîchissement, nous avons pris le chemin du retour. Je n’ai pas vu le temps passer : au bout de dix minutes, je me suis endormie. En arrivant, tout le monde a repris la direction de son chez-soi.

Le lendemain, je regardai mes e-mails. Le premier de la liste venait de Jeannot. C’était la première fois qu’il m’écrivait. Dans son message, aucun mot, juste un lien. Je cliquais dessus ; une page Internet s’ouvrit. La page d’un grand site de partage de vidéo s’afficha. Je cliquais pour lancer la vidéo qui s’était affichée. Et je reconnus le téléski d’Autrans, le bas des pistes sans neige et au milieu, un couple en train de baiser à côté de leurs vélos posés dans l’herbe. C’était moi et lui au beau milieu de nos ébats. Et pas moyen de se tromper. On voyait tout. Je me demandai comment Jeannot avait eu cette vidéo. Et soudain, cela fit tilt. J’ouvris une autre page du navigateur, accédai au site de l’office du tourisme d’Autrans. Bien souvent, l’hiver, afin de vérifier l’enneigement des pistes, Hervé ouvrait ce site pour accéder à la webcam. Après deux clics, l’image de la webcam s’ouvrit. La vue était identique. Jeannot était donc un très bon acteur. Il avait simulé la chute afin de nous mettre en scène devant la caméra fixe. Mais comment avait-il pu capturer l’image. Je repensai alors au coup de fil qu’il avait passé avant de redescendre avec moi. Ça ne devait pas être sa femme qu’il appelait, mais un collègue ou l’un de ses fils afin qu’il récupère le film. Ainsi, un nombre indéterminé de personnes nous avait vues en train de baiser – moi, le cul en l’air, et Jeannot derrière en train de me pistonner, en live sur le net. Et pour ceux qui avaient loupé le direct, la vidéo était maintenant disponible sur le site, en libre-service. J’espérais que personne de mes connaissances ne le verrait, sinon les commérages iraient bon train dans le village.

CHAPITRE X

L’apéritif

La fin des vacances approchait. Nous allions devoir reprendre le train-train quotidien. Hervé reprendrait le travail et les déplacements. Les enfants retourneraient en cours. Pour moi, les choses avaient changé en un an, et cette nouvelle année scolaire allait sûrement être différente de la précédente. Pour l’heure, Hervé souhaitait inviter les voisins et quelques amis pour un dernier apéritif estival. Nous avons donc contacté plusieurs copains, dont ceux qui avaient fait la sortie VTT avec nous. Jeannot et Christine étaient bien sûr de la partie, ne serait-ce pour les remercier d’avoir gardé la maison et le chat pendant nos quinze jours de vacances au bord de l’Océan.

Les enfants et Hervé m’ont aidée à tout préparer. A dix-neuf heures, tout était fin prêt quand nos voisins sont arrivés. Les autres convives se sont succédé. La vingtaine de personnes s’est vite regroupée sous le parasol et à l’ombre du platane car le soleil était encore chaud. Les discussions allaient bon train autour de la table pleine de victuailles et de boissons. Hervé et moi avons commencé à faire le service, mais très vite tout le monde s’est pris en main : les plats passaient entre les convives. Jeannot avait investi une chaise à l’écart, très vite rejoint par les deux autres collègues d’Hervé qui avaient roulé avec nous. Je les regardais du coin de l’œil, car la discussion avait l’air vraiment passionnante. Les femmes, pour leur part, regroupées près de la table, parlaient de la rentrée scolaire. Comme il manquait des glaçons, j’ai attrapé le seau en verre, et je suis rentrée dans la maison pour faire le plein. J’étais en train de les passer sous l’eau pour les décoller du moule, quand Jeannot s’est approché.

— C’est quoi, cette tenue ? Sympa, ton short, mais je te veux en robe. Va te changer. Et je veux une robe courte, décolletée, sans rien dessous. Moi, je m’occupe des glaçons.

Il m’avait dit cela sur le ton et avec le regard du maître à son esclave. J’aurais voulu refuser, mais au fond de moi, je ne pouvais que dire oui à sa demande, ou plutôt à son ordre. Je séchai mes mains, et partis vers la chambre. Les enfants, qui jouaient dans leur chambre à un jeu vidéo, ne remarquèrent même pas mon passage. Je pris dans l’armoire la première robe qui correspondait. Je l’avais faite sur mesure à la demande d’Hervé, mais je la mettais rarement, la trouvant trop sexy. Très légère, courte, en tulipe et à fine bride, elle laissait deviner mes formes et mes courbes dès que je me penchais, ou que j’étais à contre-jour. Je retirai mon short et le top que je jetai sur le lit. J’enfilai la robe. Je me regardais dans la glace. Hervé et Jeannot allaient être contents, mais je risquais d’avoir les regards méchants des autres femelles de la troupe. La boule au ventre, je retirai ma culotte en dentelle. Je me penchai en avant, dos à la glace, pour voir si, malgré tout, ce n’était pas trop. Le bas du tissu arrivait juste au ras de mes fesses. C’est bon. Il n’y aurait pas de révolte. De retour sur la terrasse, je croisai Hervé qui venait chercher du thé glacé au frigo.

— Ouah ! Tu t’es changée.

— Oui, je n’ai pas eu le temps avant qu’ils arrivent. Ce n’est pas trop scandaleux comme robe pour l’apéro ?

— Non. Tu as mon feu vert pour sortir. Les copains vont être ravis.

Je sortis sur la terrasse en prenant l’air le plus naturel possible. Aucune remarque. Aucun commentaire. Je m’étais inquiétée pour rien. Jeannot m’appela, me désigna une chaise.

— Viens t’asseoir avec nous, je voulais montrer quelques photos de vélo.

Je me dirigeai vers le groupe dont la discussion était toujours aussi passionnée. La chaise que Jeannot m’avait réservée faisait face au groupe. En m’asseyant, je tirais sur le bas de ma robe, croisai les jambes pour protéger mon intimité.

Jeannot avait sorti une enveloppe de photos de son petit sac à dos.

— Ça, c’est les bois autour du village, commença-t-il en passant une photo à son voisin.

Ce dernier prit le cliché ; son regard s’éclaira.

— Super. Très belle photo.

Les autres, qui s’étaient penchés vers lui, approuvèrent. Ils se la passèrent les uns les autres. Jeannot continuait la distribution. Les commentaires étaient tous plus enthousiastes les uns que les autres.

La première photo arriva enfin à moi. Je regardai avec attention, et je me découvris accroupie en train de faire pipi dans les bois, derrière un buisson. J’ai dû rougir comme une pivoine. Mon voisin de droite me tendit un nouveau cliché avec un sourire de connivence. Nouvelle photo de moi nue, mon vélo posé pas très loin dans les bois.

— Ça, c’est un jour dans les marais, continuait Jeannot.

Les photos circulaient toutes plus hard les unes que les autres. Jeannot m’avait prise dans toutes les positions, et pourtant, je n’en avais pas le souvenir. Plusieurs clichés me montraient même en train de me faire prendre par son beau-frère le jour où nous l’avions rencontré. Je ne savais plus où me mettre !

— En tout cas, les biches sont belles dans la région.

— Et dociles en plus, ajouta Jeannot. Marianne, avance donc les fesses au bord de la chaise, et écarte les cuisses.

Je fis non du regard, mais son regard en retour me fit céder. J’avançai les fesses au bout de la chaise, en décroisant les jambes. Je tournais le dos au buffet, donc seuls les hommes que j’avais en face de moi pouvaient voir ce que je faisais.

— Mieux que ça, enfin ! Laisse le soleil éclairer leur ignorance.

Je sentais des bouffées de chaleur envahir mon visage et mes joues. J’avançai sur ma chaise. J’écartai les cuisses. Comme l’avait prévu Jeannot, le soleil couchant éclaira ma chatte, qui s’ouvrit légèrement sous la chaleur de l’astre.

— Ecarte tes lèvres, sors ton clito, on ne voit pas tout, m’ordonna Jeannot.

Je glissai une main timide entre mes cuisses. Mes spectateurs s’étaient penchés afin de mieux profiter du spectacle. Je plaçai mon doigt près de mon anus, puis le remontai tout en l’enfonçant entre mes chairs intimes. Mes babines se séparèrent. Je tirai dessus pour bien les décoller. Ils devaient maintenant clairement voir l’entrée de mon vagin, rougissant du plaisir qui montait.

— Voilà qui est mieux... hein, les gars ! Sur les photos, ce n’est pas toujours clair. L’éclairage n’est pas toujours bon. Là, au moins, on a la vraie mesure des choses.

— Merci Jeannot. C’est vraiment beau. On en avait eu un bref aperçu, l’autre jour. Mais là, on apprécie vraiment.

— J’avais bien vu que vous étiez restés sur votre faim, lundi dernier. J’ai donc pensé qu’il fallait vous faire plaisir aujourd’hui. En plus, ça fait également plaisir à Marianne, alors, pourquoi s’en priver !

Je le regardais sans rien répondre : au fond de moi, je prenais effectivement plaisir à ce que trois hommes me détaillent ainsi.

— D’ailleurs, elle va même maintenant nous montrer ses seins ! Hein, Marianne !

Calée au fond de ma chaise, je ne savais comment faire. Je fis descendre une bride sur mon épaule, puis je baissai le bout de tissu qui cachait mon téton. Le bout de mon sein tout bronzé dardait sous le soleil qui baissait à l’horizon.

— On veut voir les deux, Marianne.

Je fis glisser la seconde bretelle, découvrant mon buste en totalité. Je faisais attention à ce qui se passait derrière moi, ne voulant pas être surprise par les autres invités.

— Excite-nous pour voir. Joue avec tes bouts, caresse-toi un peu, poursuivait Jeannot, avide d’en faire plus, et surtout de montrer aux autres qu’il m’avait en son pouvoir.

Je saisis ma poitrine à pleines mains, agaçant mes tétins avec mes ongles. Ils réagirent immédiatement au contact, pointant en avant. Mes seins étaient durs, mon souffle commençait à devenir court.

— Je vais chercher l’éclairage, car bientôt, on ne va plus rien y voir, dit derrière moi Hervé.

Cela me ramena à la réalité. Je ne pouvais pas aller plus loin sans que cela se remarque.

— Fin du spectacle pour aujourd’hui.

Je remis le haut de ma robe, me levai sans me retourner pour rejoindre le reste des invités, laissant en plan mon groupe d’admirateurs.

La nuit était arrivée, chaude comme l’avait été la journée. Hervé et moi n’avions pas arrêté de recharger le buffet. Minipizzas, quiches ou autres toasts. Tout partait à vitesse grand V.

— Viens par là un moment, me demanda Jeannot.

Il passa une main sous ma courte jupe, flattant ma croupe nue, pour vérifier si j’avais toujours le cul à l’air. Il me prit par la main, m’entraîna vers le fond du jardin.

— Tu manques à tous tes devoirs de maîtresse de maison. Tes invités te demandent.

Entre le lilas et la haie, je distinguais deux silhouettes.

— Attends, arrête-toi.

Il dégrafa ma robe, qui tomba sur l’herbe sans un bruit. Je sentais l’air frais de la nuit sur mon corps. Jeannot me poussa en avant.

— Elle est à vous, dit-il en me plaçant face à mes deux invités-surprises.

Ils se rapprochèrent de moi. Leurs mains se mirent à courir sur ma peau. L’une prenait un sein, une autre fouillait entre mes fesses. Les doigts de la troisième forçaient l’entrée de mon sexe. Je sentais le souffle chaud d’une bouche près de mon oreille. Cela dura un moment. Je me laissais inonder par le plaisir d’être tripotée par deux hommes, sans savoir de qui il s’agissait. J’avais ma petite idée, pensant qu’ils devaient faire partie du groupe de cyclistes, mais qui ?

La colonne de chair qui venait de se glisser entre les rondeurs de mon postérieur me ramena à la réalité. Je ne cherchais plus qui se faufilait entre mes cuisses, mais ce qu’il voulait faire de moi.

La bite chercha l’entrée de ma cramouille, et d’une seule poussée, la pénétra. Un doigt humide s’activait sur la rondelle fripée de mon anus. Après quelques hésitations, il pénétra, faisant monter d’un cran mon plaisir. La queue se retira de mon vagin après quelques va-et-vient supplémentaires, remplaçant avantageusement le doigt qui m’avait préparée. Mon partenaire m’avait agrippée par la taille afin de mieux s’introduire. Le second avait entrepris de me sucer les seins, chose qu’il faisait avec grande application et beaucoup de savoir-faire.

— Viens t’allonger sur moi, me dit mon enculeur, en se laissant aller en arrière.

Il se mit sur le dos, sans sortir de mon petit trou. Il prit mes seins à pleines mains, continuant ses allées et venues dans mes intestins. Le second comparse m’écarta les jambes pour lécher goulûment, et avec beaucoup de bruit, ma fente. Sa langue passait de mes grandes lèvres à mon clitoris, revenait sur les petites, avant de se vriller dans l’entrée de mon intimité.

Après quelques secondes, alors que ses lèvres venaient au contact des miennes pour un fabuleux baiser, sa pine se glissa dans mes nymphes humides. Je me raidis, emportée par un orgasme foudroyant. Mes deux amants pompaient en rythme. Je sentais la raideur de leurs membres de chaque côté de la fine cloison de chair. Un second orgasme arrivait. C’est alors qu’on changea de cadence. Quand l’un entrait, l’autre sortait. Une multitude de doigts pinçaient, tiraient, roulaient la pointe de mes seins qui devenait douloureuse. Mais le plaisir était en moi, me faisant oublier la douleur. Ce second orgasme fut encore plus fort que le premier. Je me laissais emporter par la vague de plaisir, alors que mes deux partenaires m’inondaient de foutre. Un flash éclaira la nuit, me laissant aveugle pendant un moment. Jeannot venait d’immortaliser l’instant de ma déchéance. Les deux hommes se retirèrent en douceur, me laissant dans l’herbe, nue, les jambes écartées. Jeannot se rapprocha de moi, s’accroupit près de mon visage, m’arrosa la bouche de sperme.

— Allez, rhabille-toi, mais ne va pas te laver. Je veux que tu sentes le foutre quand tu diras au revoir à tes invités.

J’essuyai mon entrejambe et mon visage avec un mouchoir en papier ; je retournai sur la terrasse.

Je regardais attentivement tous les hommes présents sur la terrasse, essayant de distinguer le moindre signe qui m’aiderait à identifier mes deux amants. Mais rien ne me permit de trouver le moindre indice. Tous étaient aussi souriants, sans la moindre étincelle dans le regard. Je me résignais donc, retournant à mes tâches de maîtresse de maison. La soirée s’étirait dans la nuit. Les premiers convives nous quittaient. Je faisais des bises à tous ceux qui partaient, redoutant la moindre remarque sur l’odeur de sperme qui devait se dégager de mes joues. Sûrement par politesse, aucun ne fit de réflexion, et tous disparurent dans la nuit encore chaude. Les derniers furent Jeannot et Christine. Lui m’embrassa tendrement sur les joues, alors qu’une de ses mains me caressait le cul sous ma jupe courte.

— Bonne nuit, Marianne. La soirée était très bien. J’espère en revivre des semblables très bientôt.

— Bonne nuit, Jeannot ; bonne nuit, Christine. Content de votre présence ce soir, ajouta Hervé. J’attends que vous soyez partis avant d’éteindre la cour. A bientôt.

Hervé appuya sur la commande du portail qui coulissa sans bruit. Le silence revint sur la terrasse.

— Laisse, me dit Hervé, on rangera demain.

Il poussa l’interrupteur ; la nuit envahit le jardin. Je passai vérifier que les enfants dormaient, et je fonçai vers la salle de bains. J’avais besoin d’une bonne douche pour enlever la poussière, la sueur, mais surtout toutes les sécrétions qui recouvraient mon corps. Hervé prit la suite derrière moi. Je ne l’entendis même pas se coucher, plongée que j’étais dans mon sommeil.

CHAPITRE XI

Le gîte

La rentrée est arrivée, et avec elle, toutes les contraintes de notre vie moderne. La météo était pourtant encore clémente en ce mois de septembre, et si les enfants n’avaient pas été à l’école, on aurait encore pu se croire en vacances. C’est d’ailleurs pour cela que j’ai voulu accompagner Hervé pour faire une course en Ardèche. Il devait au départ partir uniquement pour la journée, mais après discussion, nous avons décidé de partir pour le week-end tous les deux, en laissant les enfants à ma mère. Nous avons réservé un gîte d’étape dans le charmant petit village d’où partait la course. Cela permettait à Hervé de se lever moins tôt, mais surtout de profiter du gîte, avant la course pour se préparer tranquillement, mais surtout après la course, pour se changer et se reposer. Après deux heures de route, une charmante dame nous a accueillis chez elle. Le gîte était situé dans une ancienne grange qu’elle avait fait aménager. Deux dortoirs de huit places, avec dans chacun d’eux une salle de bains, ou plutôt, une douche et des toilettes. Le tout dans un superbe état, et surtout, très propre.

— Voilà la chambre. Vous pouvez vous installer où vous voulez. L’autre dortoir est complet. Des coureurs comme vous. Dans celui-ci, il n’y a que vous et une personne seule, qui n’est pas encore arrivée.

Elle nous donna les consignes pour le petit déjeuner, et nous laissa nous installer. Nous étions arrivés en début d’après-midi. Nous allions pouvoir aller faire une balade tout en allant récupérer le dossard d’Hervé et visiter les alentours de la charmante petite bourgade. Après quelques heures de marche, nous sommes revenus au gîte afin de nous rafraîchir et de prendre une veste avant d’aller dîner dans l’unique restaurant du village. En arrivant dans la chambre, celle-ci était toujours vide, mais un sac à dos était posé sur l’un des lits. Quelques affaires étaient posées sur le matelas. Les vêtements de type randonneur ne nous donnèrent aucun renseignement sur leur propriétaire.

— C’est sûrement une belle blonde. Cette nuit, j’aurais pu aller la rejoindre, mais demain, il y a la course. Dommage !

Hervé fantasmait sur l’inconnue qui allait partager notre chambre et dormir à quelques mètres de nous.

Toujours en fabulant, Hervé me suivit en direction de l’auberge qui dominait la place du village. La course avait amené nombre de convives. La salle était bien remplie, mais la gentille serveuse nous trouva une place dans un coin tranquille. Le repas fut bon et copieux sans être lourd. Juste de quoi rassasier mon sportif de mari. A notre retour, la nuit était déjà tombée depuis un long moment. La chambre était plongée dans l’obscurité. Une forme était allongée dans le noir, sur le lit du haut près de la porte. Elle nous tournait le dos. Homme ou femme, impossible de savoir. Hervé se dirigea vers la salle de bains. Je le rejoignis sans bruit. Pendant qu’il se douchait rapidement, j’en profitai pour me brosser les dents.

— Je laisse la porte entrouverte pour avoir de la lumière, dis-je en sortant.

L’eau chaude coulait toujours dans la cabine d’où une épaisseur colonne de vapeur d’eau montait. Hervé ne répondit rien. Il n’avait sûrement même pas entendu avec le bruit de l’eau. Je quittais ma jupe et le top en dentelle dans l’obscurité de la chambre. J’étais nue quand Hervé me rejoignit. Il éclaira sa lampe frontale afin de préparer ses affaires de course pour le lendemain. Il allait partir tôt. Alors que je cherchais ma nuisette dans le sac, le faisceau de la lampe courait sur mes formes.

— Bonne nuit, ma chérie, à demain.

Il m’embrassa tendrement sur la pointe des seins, puis sur la bouche. Il rejoignit son lit, celui du bas, se glissa dans son duvet, se tourna vers le mur et éteignit. Il avait besoin de dormir. La journée du lendemain allait être dure pour lui.

J’allumais ma lampe frontale et grimpai dans son lit. La nuisette remonta sur mes fesses, dénudant mon entrejambe. Heureusement, notre voisin, ou voisine, dormait. Je me calai contre le mur et je m’attaquai à un Sudoku histoire de trouver le sommeil.

C’est un rayon de soleil qui me réveilla le lendemain matin. Le rideau était mal tiré et la lumière dorée tombait juste mon oreiller. La chambre était silencieuse. Ma lampe frontale gisait près de l’échelle, à côté de la revue toute froissée. Je me redressai. Personne dans le lit à côté du mien. Je me penchai. Le lit d’Hervé était également désert. A tâtons, je trouvais ma montre que j’avais accrochée au montant métallique. Huit heures cinq. Hervé devait être en train de courir depuis près de cinq minutes. Je m’étirai passant mes doigts dans mes cheveux emmêlés. J’avais tout mon temps. Ma seule contrainte était d’être présente à l’arrivée Je me glissai hors du duvet. Je descendis du lit prudemment, les muscles encore engourdis de sommeil. J’ouvris les rideaux. La journée s’annonçait magnifique. Pas un nuage à l’horizon. Je fis passer ma nuisette par-dessus ma tête et la jetai sur mon lit. On verrait plus tard pour le rangement. Le soleil inondait la chambre, me chauffant de ses rayons. Une bonne douche, puis j’irais déjeuner. Il était tôt ? J’avais donc le temps de rejoindre le parcours de la course pour encourager mon mari. L’eau chaude mit un moment à arriver, mais après quelques minutes, la cabine de douche était envahie d’une épaisse vapeur d’eau. Comme habitude, aurait dit Hervé. J’ai en effet la mauvaise habitude de toujours prendre des douches trop chaudes.

Pour le moment, je profitais de l’eau chaude qui coulait sur mon corps, rendant ma peau brillante et soyeuse. Les fines gouttelettes d’eau m’entouraient. C’était tellement bon. Je me sentais fondre. A la limite d’une semi-jouissance. Je pris du gel douche que je répandais sur mon corps. La fine mousse gonflait sur moi. Mes mains couraient sur moi, lavant chaque partie de mon anatomie. Mais elles s’attardèrent malgré moi sur mes seins avant que l’une d’entre elles se place sur mon sexe à la recherche de mon petit bouton. Celui-ci durcit bien vite, m’entraînant vers un septième ciel que je connaissais bien. Tendue comme la corde d’un arc prêt à tirer, je me lâchais sous la montée de la jouissance, laissant échapper quelques cris semblables à de petits jappements. Si je jouissais en silence il y a quelques années, cela avait bien changé, surtout à la demande d’Hervé, mais également de Jeannot, qui me demandait de tout lâcher afin de profiter de nos instants de plaisir. Revenue à moi, je me rinçai avec de l’eau fraîche, je me séchai et finis ma toilette matinale. J’allais sortir de la salle d’eau quand j’entendis du bruit dans la chambre. Je pensais que c’était notre logeuse qui venait pour une quelconque raison. J’étais entrée nue, je ne pouvais donc pas sortir pour voir. J’attendis un moment pour voir si elle partait. Au bout d’un moment, les bruits étaient toujours là. Je passai une serviette autour de moi. La serviette n’était pas très grande. Elle ne me couvrait qu’en partie, laissant le haut de mes seins et le bas de mes fesses à l’air libre. J’en coinçai les bords sous mes aisselles et sortis dans un nuage de vapeur.

La visiteuse était en fait notre voisin de chambrée, celui avec qui nous avions partagé les locaux durant la nuit. Au lieu d’une belle blonde, c’était un beau gars athlétique d’une trentaine d’années qui me vit arriver avec un sourire aux lèvres.

— Bonjour. Laurent. Enchanté de faire votre connaissance. J’espère ne pas vous avoir réveillée ce matin en me levant. Vous aviez l’air de si bien dormir.

— Bonjour. Non, c’est le soleil qui m’a réveillée. Moi, c’est Marianne. Enchantée.

— Pas sympa de sa part ! Il vous réveille un dimanche matin.

Lui par contre avait vraiment l’air sympa. Et son genre routard n’avait rien pour me déplaire.

— En balade dans la région ?

— Mon mari est venu faire le trail ce matin. Je l’accompagne pour le week-end.

— J’ai effectivement vu pas mal d’affiches en ville. Il devrait y avoir pas mal de monde. Ça va faire de l’animation pour le patelin.

— Nous pensions que vous étiez également là pour la course.

— Non. Moi, c’est la marche. Je profite de la fin de l’été pour faire une semaine de marche dans la région. Cela me permet de visiter des coins tranquilles, sans trop de monde. Je dors dans des gîtes comme celui-ci. Ça permet aussi de faire des rencontres. Mais toutes ne sont pas aussi intéressantes que celle d’aujourd’hui.

En disant cela, son regard était descendu sur ma poitrine. C’est vrai que la situation était spéciale. J’étais à moitié nue devant ce bel inconnu, seuls dans cette chambre avec mon mari à plusieurs kilomètres. Et je sais ce qu’il m’aurait dit s’il avait été là. « Profites-en ! Il te plaît. Tu as envie, alors fonce ! » Mais jusqu’à maintenant, c’était toujours lui ou Jeannot qui avait pris les initiatives. Je n’avais fait qu’obéir comme un bon petit chien, ou plutôt une bonne petite chienne.

— L’eau avait l’air d’être bonne.

— Oui, elle était super. J’en ai abusé d’ailleurs. Maintenant, je suis toute ramollie.

— Moi, j’irai plus tard. J’ai préféré aller déjeuner pour ne pas vous déranger. Quand je me suis levé, comme je vous l’ai dit, vous dormiez comme un ange. Le soleil vous éclairait. Et puis...

Il s’arrêta, son regard revenant sur mon buste.

— Ce n’est pas très bien de ma part, mais votre nuisette avait glissé. Votre sein en sortait. Baigné par la lueur matinale, c’était comme une apparition. Je n’ai pas pu m’empêcher de vous mater. Mais en tout bien tout honneur...

Ses compliments m’ont fait rougir. Mais je sentais aussi mon corps réagir à sa présence et à son regard.

— Bon, ce n’est pas tout, mais il faut que je m’habille.

C’était décidé, je passai à l’attaque. Pour une fois, je laissais libre cours à mes envies.

Je m’approchai du sac posé au sol et me baissai en prenant soin, premièrement de lui tourner le dos, deuxièmement de ne pas plier les jambes. Je farfouillais dans le sac à la recherche de ce que j’allais mettre. J’imaginais la serviette remontée sur mon cul qui découvrait mon entrejambe. Mon cœur accélérait. Dans ma bouche ma salive devenait épaisse. Je devais me contrôler. Je me relevais avec une brassée d’affaires dans les bras. Je savais maintenant comment le prendre dans mes filets. Je me souvenais d’une vidéo qu’Hervé m’avait montrée sur internet. Une fille, sortant de la douche avec une serviette passée sur elle, ouvrait la porte à un livreur de pizzas. En prenant sa commande, la serviette tombait la laissant nue devant le gars ébahi. La situation était presque la même. J’étais nue. Le gars était là à côté de moi. La serviette aussi. Il me suffisait de lever les bras pour qu’elle tombe illico presto sur mes pieds. Il ne manquait plus que mon ordre pour que tout se mette en route. Je me dirigeai vers le lit. Je respirai un bon coup afin de me calmer, et je levai les bras pour poser mes affaires sur le lit. Comme prévu, le tissu éponge encore tout humide ne demanda pas mieux. En moins d’une seconde, il reposait au sol. Je finissais de poser mes affaires afin de me baisser pour la ramasser. Mais le poisson avait été ferré. Il était déjà près de moi. Il se baissa, se retrouva à mes pieds.

— Attendez, je vais vous aider.

Ce furent les derniers mots qu’il prononça avant un moment. Ses mains se posèrent tout d’abord sur la serviette. Il la leva, mais il leva également les yeux pour me regarder. Son regard n’alla pas jusqu’au mien, car il se posa sur ma chatte qu’il avait au niveau du visage. Il lâcha la serviette qui retomba sur mes pieds. Ses mains virent enlacer mes mollets avec douceur. Puis elles remontèrent derrière mes genoux, faisant remonter une onde de frisson dans tout mon corps. Je me contrôlai afin de ne pas bouger. Cela aurait pu briser le moment magique. Il continua sa progression, passant derrière mes cuisses. Elles ralentirent en approchant de mes fesses. Alors qu’il englobait mes masses charnues, il rapprocha son visage de mon sexe. Il plaqua alors son visage sur mon mont de Vénus, laissant son nez glisser sur mes grandes lèvres. Il inspira à fond deux fois, prenant soin de déguster mes senteurs intimes. Ses mains remontèrent sur mes reins alors qu’il se relevait lentement. Quand son nez fut à la hauteur de mes seins, il huma chacun leur tour mes tétins. Puis il passa à mon cou, mes oreilles, mes cheveux.

— Ton odeur me rend fou, me dit-il avant de poser ses lèvres sur les miennes pour un profond baiser.

A mon tour, je me lâchai. Je lui arrachai presque son T-shirt sous lequel mes mains découvraient un corps athlétique à souhait. Nos langues jouaient entre elles, se découvrant l’une l’autre alors que nos mains parcouraient nos peaux.

— Viens à la lumière que je te voie mieux, me demanda-t-il, m’entraînant vers la fenêtre en plein soleil.

Il me plaça de profil par rapport à l’encadrement, attrapa mes seins. Il les embrassa, les lécha tout en les caressant tantôt avec tendresse, tantôt avec plus de rudesse. Il m’examina devant, derrière, parcourant mon buste des yeux et des doigts. Puis il se remit à genoux, et c’est, cette fois, le bas de mon anatomie qu’il explora, s’attardant longtemps sur mon cul et mes parties les plus intimes qu’il écarta de ses doigts afin de bien voir le rose de mes chairs.

Il se releva alors, me fit mettre les mains sur le rebord de la fenêtre, dos à lui. Il fit tomber son bermuda, et sa queue remplaça les doigts. Elle glissa un moment sur les babines de ma vulve, agaçant mon clitoris tout dur. Je tendais mon fessier vers lui, cambrant les reins pour bien le lui offrir. Son pénis glissa enfin dans le fourreau de mon vagin. Il me lima pendant quelques minutes sans une parole.

— Ouvre la fenêtre, il fait chaud ici.

La cour était déserte. J’ouvris les battants. L’air froid fit durcir mes bouts de sein. Il les prit entre ses doigts et les tira en avant, comme pour les faire sortir par la fenêtre. Je gémissais, mais d’un coup, je criai très fort. Sans prémices, sa bite venait de me défoncer le cul. Il me pistonnait vivement. Mon pubis venait buter sur le devant de la fenêtre.

N’importe qui entrant dans la cour, n’aurait vu que moi, à poil en train de me faire défoncer le croupion. La bouche ouverte à la recherche d’air que j’expulsais très vite dans de longs râles. Sa main attrapa mon bouton et le malaxa violemment. Une onde de plaisir et de douleur mêlés parcourut mon corps tout entier. Je n’en pouvais plus. Je lâchai prise, libérant ma jouissance. Mon corps était parcouru de frissons. Je me cambrais, me relâchais pour me cambrer à nouveau. L’onde de plaisir finit par se calmer. Il en profita pour accélérer ses va-et-vient. Après quelques secondes, il lâcha, jouit à son tour, libérant sa semence dans mon conduit intestinal. Le contact de son sperme chaud en moi me fit jouir à nouveau avec autant de violence que la première fois.

Il plaqua son corps sur le mien, m’enlaçant de ses bras musclés. Ses mains caressèrent mes seins avec douceur, cette fois.

Il m’entraîna vers la douche où il me savonna longtemps, parcourant encore une fois mon corps dans les moindres détails.

Il me sécha et me laissa seule pour m’habiller pendant que lui passait sous la couche à son tour.

— J’ai vraiment été enchanté de faire ta connaissance, Marianne, me dit-il alors qu’il avait fini de se préparer. Malheureusement, toutes mes soirées d’étape ne sont pas aussi agréables.

Il me tendit une carte de visite avec ses coordonnées.

— Si des fois tu te sentais seule lors d’une prochaine course, je peux toujours venir partager de ton temps libre.

Il se pencha vers moi, me donna un baiser alors que sa main remontait sous mon petit top pour y trouver mon sein chaud et souple.

— A bientôt, peut-être.

Et sur ce, il franchit le seuil de la chambre, passant son sac sur son dos.

Je me retrouvai seule dans la chambre qui me parut d’un coup bien vide. Je finissais de me préparer à mon tour afin d’aller encourager mon mari sur le parcours.

Après quelques minutes de marche, je me retrouvai en haut d’une petite côte, pas très longue, mais assez raide. Les premiers concurrents arrivaient. Je les encourageai. Si certains ne réagissaient pas, la plupart me remerciaient d’un geste de la main ou d’un petit « merci ». Les plus audacieux y allaient même de quelques mots gentils, voire même coquins.

— Voilà qui nous redonne du cœur à l’ouvrage.

— Il aurait dû en mettre tout le long, des supporters aussi beaux.

— Oh, la belle biche.

Il faut dire que j’avais une tenue aguichante. Petite jupe, top à bride boutonné sur le devant, en coton brodé.

Hervé arriva enfin ; je l’encourageai de toutes mes forces. Certains autres coureurs en étaient presque jaloux. Le village n’était pas loin, mais eux devaient encore faire une grande boucle dans les bois. J’avais donc du temps devant moi afin d’aller rejoindre Hervé. Je décidai donc de continuer à encourager les concurrents qui avaient de plus en plus de mérite. La plupart marchaient dans la côte, et prenaient leur temps pour me regarder. Leurs regards de mâles me réchauffèrent et surtout me donnèrent des idées. Je quittais mon poste pour entrer dans le bois. Très rapidement, je quittais mon string que je glissais dans mon sac. Je défis également trois boutons de mon top, qui bâillait et s’ouvrait jusque sous ma poitrine. Je repris ma place, encourageant les vaillants concurrents. Les regards et les visages changèrent. Leurs yeux brillaient. Souhaitant aller plus loin et jouer avec eux, je me tournai vers le haut de la pente et me baissai comme pour refaire mon lacet. Ma jupe remontait sur mes fesses. Eux, venant d’en bas devaient avoir une vue parfaite sur mon bel abricot fendu. Je restais quelques minutes comme cela, puis me redressai. Je constatai que l’un de mes seins en avait profité pour se faire la belle et sortait carrément de mon décolleté. Je ne cherchai pas à le remettre en place, faisant celle qui n’a rien vu. Je continuais mes encouragements qui portaient leurs fruits, car les gars avaient l’air de repartir plus vigoureux. L’écart entre les coureurs augmentait, leur nombre diminuait. On n’allait pas tarder à voir les derniers arrivés. Un groupe de trois arrivait. Apparemment, pas des tout jeunes. Ils étaient à quelques centaines de mètres de moi. J’étais une vraie folle aujourd’hui. Je ne sais pas si c’est mon bel étalon qui m’avait fait cet effet, mais j’avais le feu au corps. Je me libérai complètement de mon carcan vestimentaire. Je fis glisser la petite jupe, quittai le haut, que je gardai à la main. Telle une pom-pom girl, j’agitais mon vêtement en criant des encouragements. Les trois gars n’en revenaient pas, ouvrant des yeux comme des soucoupes.

— Bon, les gars, continuez ; moi, je reste là, plaisanta l’un d’eux.

— Et si on arrêtait tous, dit un autre.

— Pas question, les gars, je vous encourage pour que vous finissiez. Sinon je remballe la marchandise.

— Bon, OK, mais moi, pour continuer, il me faut un vrai remontant. Je continue que si je peux toucher.

— Bon, OK, mais alors, en tout bien, tout honneur.

— OK !

Il s’approcha de moi, me soupesa les mamelles à pleines mains, puis passa ses doigts sur ma chatte, lissant l’espace entre mes lèvres avec son majeur.

Les deux autres firent de même, et ils reprirent leur course avec un grand merci.

Je me rhabillai et rejoignis le village pour retrouver Hervé à l’arrivée. La course avait été éprouvante. Il était crevé. Alors que l’on prenait le chemin du gîte, plusieurs coureurs me firent des sourires complices.

Après la douche, nous avons pris le chemin du retour. J’ai conduit la voiture pour permettre à mon homme de se reposer. Nous avons parlé de la course, puis je lui racontai ma matinée. Je parlais tout en regardant la route. Malgré les détails croustillants, Hervé ne réagissait pas. Je jetai un coup d’œil. Il était appuyé sur la portière en train de dormir. Tant pis. Je lui raconterais plus tard quand il serait en forme. Cela nous servirait, comme très souvent, de détonateur pour un gros câlin.

ÉPILOGUE

Après notre mariage, je n’étais pas ce que l’on pourrait appeler une oie blanche, mais je ne devais pas en être bien loin. Par amour, puis par plaisir, je me suis livrée tout entière aux fantaisies de mon mari Hervé, puis de mon voisin et ami Jeannot. Même si j’ai pu être offensée, ou même choquée au début, de voir ce qu’ils me demandaient, je ne regrette rien aujourd’hui. Je me sens plus femme, plus épanouie. J’ose faire des choses que je n’aurais même jamais pu imaginer auparavant. Mais ce que je préfère plus que tout, ou du moins ce qui a la plus grande influence sur mon comportement, c’est quand mes deux hommes me demandent ou m’ordonnent de suivre leurs ordres.

Je ne sais pas si nous avons atteint un palier, ou bien si leur imagination, ou la mienne nous entraîneront dans des aventures encore plus fantasques. L’avenir le dira. Quoi qu’il en soit, je profite de toutes les occasions que la vie m’apporte. Au cours de ses voyages, Hervé a le temps de réfléchir à toutes les situations qui nous permettront de nous faire du bien. Internet est également une source, que dis-je, un puits sans fin pour alimenter notre imagination. D’autres aventures suivront donc certainement. Vous en serez les témoins dans les prochains récits que nous ne manquerons pas de faire, histoire de vous donner l’eau à la bouche, et vous inciter à en faire autant...

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0832-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1587-4
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques Tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le sex master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com